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Ministério bate o martelo e
nova praça da BR-467 fica;
promessa é de “tarifa menor”

NOVO PROJETO DEVE SER ENTREGUE ESTA SEMANA

Os esforços do setor produtivo, da Frente Parlamentar e da sociedade civil organizada não foram suficientes 
para convencer o Ministério da Infraestrutura a retirar a praça de pedágio prevista para a BR-467, entre 
Cascavel e Toledo. A “promessa” é de que terá a menor tarifa do lote, inserida no projeto inicial em R$ 9,39. 
A versão final do modelo de licitação deve ser apresentada nesta semana ao governo estadual. Ontem, 
entidades do oeste se reuniram com o governador para discutir o assunto. l Geral 4
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RESULTADOS DE ONTEM 
BRASILEIRÃO

 Fortaleza  4x0  América-MG
 Bahia  1x0 Juventude
 Bragantino  1x1 Cuiabá
 Palmeiras  ?x?  Grêmio
 Atlético-Mg  ?x?  Flamengo
 Atlético-GO  ?x?  Sport
 Fluminense  ?x?  Ceará
 Internacional  ?x?  São Paulo

O Paraná confirmou o quarto caso da variante delta, mas ainda não identifica transmissão comunitária. Os quatro 
casos são de pessoas de Apucarana, sendo que duas delas faleceram em decorrência da covid-19. Para controlar 
a entrada de variantes, a Secretaria da Saúde do Paraná solicitou ao Ministério da Saúde um lote adicional de 
vacinas para atender as regiões de fronteira com Argentina e Paraguai, incluindo Foz do Iguaçu e Guaíra. l Geral 2

Nova variante 
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falecimentos
Acesc não atualizou os dados.

Saúde libera cirurgias 
eletivas dia 12 de julho
A Secretaria de Estado da 
Saúde vai liberar a realização de 
procedimentos cirúrgicos eletivos, 
no sistema público e privado, em 
toda a rede hospitalar do Paraná, 
a partir da próxima segunda-
feira (12). A decisão será 
formalizada com a publicação 
da Resolução 610/2021.
Segundo o secretário Beto Preto, 
a liberação foi possível graças à 
redução na taxa de ocupação dos 
leitos covid-19. Na segunda, pela 
primeira vez em quatro meses, 
ficou abaixo de 90%. Na terça, 
caiu para 87%. Ontem, 86%. 
“Temos observado uma redução 
na ocupação dos leitos, na fila de 
espera e na taxa de transmissão 
do coronavírus, como resultado 
da vacinação. Com isso, neste 
momento estamos liberando 
os procedimentos eletivos 
para aqueles hospitais que 
possuem condições de realizar 
esse serviço sem prejudicar os 
demais atendimentos”, disse.
De acordo com a orientação 
da Secretaria da Saúde, 
as unidades que possuem 
capacidade de recursos humanos, 
com equipes profissionais 
disponíveis, insumos (incluindo 
medicamentos) e condições 
de realizar os procedimentos 
poderão retomar essas 
atividades, até nova orientação. 

 Curitiba - A Secretaria de 
Estado da Saúde confirmou na 
tarde dessa quarta-feira (7) o 
quarto caso da variante delta 
do coronavírus no Paraná. 
Trata-se de um homem de 58 
anos também residente em 
Apucarana e que, como os três 
casos anteriores, faz parte do 
mesmo núcleo familiar que 
vem sendo investigado no 
Município. Ele não sobreviveu.

Segundo o Município, ele 
teve sintomas em 19 de abril, 
positivou para covid-19 no 
dia 26 do mesmo mês, foi 
internado em uma enfer-
maria, transferido para UTI 
e faleceu no dia 14 de maio. 
Ele era filho da mulher que é 
o primeiro caso positivo da 
variante no Paraná, divulgado 
no início de junho.

A cepa foi confirmada por 
sequenciamento genômico do 

vírus Sars-CoV-2 realizado pela 
Fiocruz (Fundação Oswaldo 
Cruz), no Rio de Janeiro. Ainda 
não há transmissão comunitá-
ria por se tratar de contato pró-
ximo ao primeiro caso, sendo 
considerado pela vigilância 
epidemiológica caso de trans-
missão local.

“O Paraná está atento às 
investigações, acompanhando 
os casos e o sequenciamento 
junto à Regional de Saúde de 
Apucarana e ao Laboratório 
Central do Estado (Lacen). A 
vigilância desses casos é uma 
das grandes preocupações 
neste momento de pandemia, 
exatamente para identificar-
mos a circulação viral. Os casos 
confirmam que a variante delta 
está presente no Estado desde 
abril, mas ainda temos a preva-
lência da variante gama (P.1)”, 
afirmou o secretário de Estado 

da Saúde, Beto Preto.

DELTA
O primeiro caso da variante 

delta foi confirmado com sele-
ção aleatória de amostras para 
sequenciamento genômico. A 
presença foi confirmada em 
uma mulher de 71 anos, que 
chegou a ser internada, mas 
teve alta e está bem.

A partir do resultado, outras 
investigações epidemiológicas 
foram desencadeadas, che-
gando a uma gestante proce-
dente do Japão que teve contato 
com a filha do primeiro caso. A 
gestante, que morreu no dia 
18 de abril, foi o segundo caso 
confirmado e a primeira morte 
decorrente dessa variante.

O terceiro caso, divulgado 
na manhã de ontem, trata-se 
do marido da mulher do pri-
meiro caso. O homem, de 74 

anos, foi internado, mas teve 
alta hospitalar no dia 20 de 
maio e está sendo acompa-
nhado clinicamente.

INVESTIGAÇÃO
A partir do primeiro caso, 

o Lacen selecionou 234 amos-
tras da região para sequen-
ciamento genômico, todos 
relacionados à mulher do pri-
meiro caso. Dessas, 115 já têm 
resultado, com esses outros 
três casos confirmados; 119 
seguem em investigação.

O Lacen envia quinzenal-
mente amostras para investiga-
ção e monitoramento das cepas 
circulantes no Paraná. A seleção é 
feita de forma aleatória e cumpre 
critérios técnicos e epidemiológi-
cos, ou seja, refletem um recorte 
do cenário epidemiológico do 
momento e servem de base para 
pesquisa e informação.

Paraná confirma quarto caso da 
variante delta; dois já morreram

 A Secretaria de Estado da 
Saúde solicitou ao Ministério da 
Saúde nessa quarta-feira (7) um 
lote adicional de vacinas para 
atender as regiões de fronteira 
com Argentina e Paraguai no 
Paraná. O pedido prevê cerca 
de 90 mil doses para acele-
rar a imunização em Foz do 
Iguaçu, Barracão, Guaíra e 
Santo Antônio do Sudoeste.

O ofício assinado pelo 
secretário de Estado da 
Saúde, Beto Preto, foi entre-
gue ao secretário-executivo do 
Ministério da Saúde, Rodrigo 
Otávio Moreira da Cruz. A reu-
nião foi conduzida pelo diretor-
-geral da Sesa, Nestor Werner 
Júnior, e pelo chefe de gabi-
nete, César Neves. O prefeito 
Chico Brasileiro, de Foz do 
Iguaçu, também participou do 
encontro em Brasília.

O pedido leva em conside-
ração o alto fluxo e trânsito 
de pessoas nas fronteiras e a 
possibilidade de entrada de 
novas variantes do coronaví-
rus. “Levamos esse pedido ao 
Ministério da Saúde na pers-
pectiva de auxiliar na imuni-
zação da região de fronteira, 
justamente pela circulação de 

 A Secretaria de Estado da 
Saúde divulgou nessa quarta-feira 
(7) mais 3.386 casos e 151 mor-
tes pela covid-19 no Paraná. Os 
dados acumulados do monito-
ramento da doença mostram 
que o Estado soma 1.305.107 
diagnósticos e 31.669 óbitos.

Os casos são de janeiro (3), 
fevereiro (100), março (195), 
abril (79), maio (232), junho 
(621) e julho (2.156) de 2021.

Segue em queda o número 
de internados. Ontem, havia 
4.099 pessoas em leitos exclusi-
vos para tratar covid-19, sendo 
2.038 em UTI. A taxa de ocupa-
ção de UTI SUS era de 86%, com 
282 leitos livres, a melhor situa-
ção desde o início do ano.

Quanto às mortes confir-
madas ontem, tratam-se de 55 
mulheres e 96 homens, com ida-
des que variam de 21 a 95 anos. 
Os óbitos ocorreram de 15 de 
março a 7 de julho de 2021.

Saúde confirma 
3.386 casos 
e 151 óbitos

Para controlar variantes, Sesa solicita doses carimbadas para a fronteira

Prefeito Chico Brasileiro em reunião no Ministério da Saúde, 
nessa quarta

pessoas de outros países”, des-
tacou Beto Preto.

Na semana passada, o MPF 
(Ministério Público Federal) che-
gou a ajuizar ação civil pública 
para que a União monte barrei-
ras sanitárias na fronteira entre 
Brasil e Paraguai, principal-
mente na Ponte da Amizade. 
De acordo com o Ministério da 
Saúde, o assunto das fronteiras 
deve ganhar um tratamento 
diferenciado pelo PNO (Plano 
Nacional de Operacionalização 
da Vacinação contra Covid-19).

“A Sesa está vigilante ao 
fluxo da fronteira e por isso 
mesmo fomos a Brasília para 
intensificar esse trabalho da 
imunização, que já vem atin-
gindo números expressivos 
no Paraná”, afirmou o diretor-
-geral da pasta. “A ideia é ten-
tar o envio de um lote exclu-
sivo para a região, o que não 
se mistura com a distribuição 
regional dos lotes que o Paraná 
recebe do governo federal”.

O pedido é para que as vaci-
nas sejam direcionadas aos 
quatro municípios já nos pró-
ximos dias. “O Ministério sina-
lizou com novas entregas de 
doses que podem contemplar 

este cenário”, disse Neves.
Segundo o Ministério da 

Saúde, o ministro Marcelo 
Queiroga tem avaliado o 
assunto internamente com 
as demandas de vários esta-
dos que fazem fronteira com 
Uruguai, Paraguai, Argentina, 
Bolívia, Peru, Colômbia e 
Venezuela. “Vamos solicitar 
um levantamento deste cin-
turão sanitário das fronteiras 
secas para trabalharmos um 
cronograma de distribuição 
específico”, disse Cruz. 

EM FOZ DO IGUAÇU
Segundo o prefeito de Foz 

do Iguaçu, Chico Brasileiro, 

um levantamento feito pelo 
Consulado do Paraguai na 
cidade indica que pelo menos 
98 mil brasileiros moram no país 
vizinho, com trânsito intenso pela 
Ponte da Amizade. O Município 
tem a fronteira mais movimen-
tada do Brasil. “Há um grande 
contingente de pessoas e, por 
isso, temos que olhar de forma 
diferenciada nesse assunto. O 
apoio da Secretaria de Estado 
da Saúde nas tratativas é muito 
importante”, ressaltou.



Cascavel - Em meio à dis-
cussão sobre o voto impresso, 
ou auditável, a reportagem 
do Jornal O Paraná conver-
sou com o relator da PEC 
135/2019, a proposta de 
emenda à Constituição que 
prevê a inclusão de cédulas 
de papel com as urnas eletrô-
nicas, deputado federal Filipe 
Barros (PSL-PR), para que ele 
explicasse melhor a proposta e 
quais serão as mudanças, caso 
a PEC seja aprovada. 

De acordo com Barros, o 
objetivo é evoluir o modo de 
sufrágio atual para um modo 
auditável, no qual o elei-
tor confirme em um papel 
impresso o nome do candidato 
em que votou. 

O parlamentar afirma que 
o novo modelo alteraria pouca 
coisa do modelo atual. “Na prá-
tica, falando objetivamente, 
muda pouca coisa. O eleitor 
vai até a seção eleitoral, digita 
na urna eletrônica os números 
dos candidatos, no final desse 
processo a urna imprime uma 
cédula com os candidatos que 
o eleitor votou. O eleitor não 
tem contato físico com essa 
cédula, apenas visual. Isso faz 
com que o eleitor possa confe-
rir se aquilo que ele votou na 
urna efetivamente foi regis-
trado. Em caso positivo, o elei-
tor aperta confirma mais uma 
vez e essa cédula cai automa-
ticamente em uma urna inde-
vassável”, resume.

O deputado diz que, caso o 
voto impresso tenha divergên-
cia com o digitado na urna, a 
cédula será cancelada e o elei-
tor poderá votar novamente. 
“Se por qualquer motivo esses 
votos não conferirem ou se o 
eleitor quiser mudar o voto, 
ele aperta anula ou corrige, e 
então a cédula impressa sai 
anulada ou corrigida e ao elei-
tor é dada a prerrogativa de 
votar mais uma vez”. 

Caso haja divergência entre 
o boletim da urna e os votos 
impressos, Barros disse que serão 
validados os registros impressos.

Outra alteração prevista 
na PEC seria sobre a forma 
de apuração das cédulas físi-
cas, que, de acordo com o 
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“Peixe miúdo”
A CPI da Covid fez ontem sua primeira prisão em flagrante 

e ao vivo. Após cerca de cinco horas de depoimento, o 
ex-diretor do Departamento de Logística do Ministério da 
Saúde Roberto Ferreira Dias recebeu voz de prisão por 

perjúrio, ao negar que havia combinado um encontro com 
o policial militar Luiz Paulo Dominguetti, que o acusou 
de pedir propina para vender vacinas ao governo. Dias 
foi levado à Polícia Federal. Para a audiência da CPI e 

de próprios senadores, a prisão foi de “peixe miúdo”. O 
presidente da comissão, senador Omar Aziz (PSD-AM), 

disse que cansou de ouvir mentiras de quem senta ao seu 
lado direito. Dias disse negou ter pedido propina e que seu 

encontro com Dominguetti foi por acaso.

Salários congelados
A Assembleia Legislativa aprovou ontem, em segundo 

turno, proposta de LDO (Lei de Diretrizes Orçamentárias) 
do Paraná para 2022 que mantém o congelamento dos 

salários dos servidores públicos. A proposta foi aprovada 
por 40 votos a nove. O projeto do governo estabelece as 

diretrizes para a elaboração do Orçamento do ano que vem. 
A matéria deve retornar à pauta na próxima semana para 
ser votada em redação final. Em 2019, o governo propôs 
reajuste de 5,08%, parcelado em três vezes. Em janeiro 

de 2020 pagou 2%, mas as outras duas parcelas de 1,5% 
previstas para janeiro de 2021 e janeiro de 2022 foram 

suspensas pelo governador. 

Fiança
O Código Penal, em seu 
artigo 342, classifica o 
crime de perjúrio como ato 
de fazer afirmação falsa em 
investigação como crime 
punível com reclusão de 
dois a quatro anos e multa. 
Segundo senadores, Dias 
poderá pagar fiança para 
deixar a cadeia. “Esse crime 
é afiançável. Você responde 
em liberdade e é isso que 
deve acontecer”, disse a 
senadora Simone Tebet 
(MDB-MS), que foi contrária 
ao pedido de prisão.

Dossiê
O ex-diretor foi demitido do 
cargo na semana passada, 
após a acusação sobre 
pedido de propina. Durante 
a sessão, Omar Aziz disse 
que Dias “se preparou” pois 
sabia que poderia deixar o 
cargo. “O senhor sabe que 
o senhor fez um dossiê 
para se proteger. Eu estou 
afirmando, eu não estou 
achando. Nós sabemos 
onde está esse dossiê, e 
com quem está. Não vou 
citar nomes para que a 
gente não possa atrapalhar 
as investigações”.

Custeio do HUOP
O vereador Edson Souza 
(MDB) participou da nego-
ciação para a suplementa-
ção do valor de custeio ao 
HUOP (Hospital Universitário 
do Oeste do Paraná), de 
Cascavel. A reunião ontem, 

na Secretaria de Saúde do 
Paraná, definiu a liberação 
de R$ 8 milhões que garan-
tem a compra de insumos 
necessários para o atendi-
mento de pacientes, espe-
cialmente com covid-19.

Samu Oeste
Já no Samu Oeste, supervi-
sores regionais discutiram 
parâmetros de trabalho, 
uniformização de procedi-
mentos, ajustes rotineiros, 
demandas represadas e 
outros assuntos. Coman-
dada pelo diretor-geral do 
consórcio, João Gabriel 
Avanci, a reunião serviu para 
realinhar o cumprimento de 
fluxos de atendimento pelo 
serviço de urgência e dimi-
nuir disparidades na opera-
ção, que precisa ser objetiva 
e consolidada, com a menor 
margem possível para erros. 

Plano Paraná
O Fórum Virtual dos Presi-
dentes das Cooperativas 
Paranaenses está progra-
mado para 22 de julho, às 
14h. No evento, o presi-
dente do Sistema Ocepar, 
José Roberto Ricken, fará 
a apresentação dos proje-
tos estruturantes do Plano 
Paraná Cooperativo 200 
(PRC200), o novo ciclo 
do planejamento estra-
tégico do cooperativismo 
paranaense, cuja meta 
financeira é atingir R$ 200 
bilhões de faturamento nos 
próximos anos. 

Mesários farão a
contagem de voto 
impresso, diz relator

Acesse 
pelo QR 
code para 
assistir à 
íntegra da 
entrevista

Filipe Barros garante que novo sistema é à prova de fraudes

 DIVULGAÇÃO

deputado, será feita pelos 
próprios mesários, no encer-
ramento da votação, por meio 
de um processo automatizado. 
“A apuração dessas cédulas 
físicas nas seções eleitorais 
será pelos próprios mesários, 
que detêm fé pública. Cada 
seção eleitoral tem no máximo 
400 eleitores. Então, não tería-
mos mais que 400 cédulas para 
apurar, através de um processo 
automatizado, numa espécie de 
um leitor de código de barras, de 
modo que os mesários conse-
guem confirmar que aquilo que 
está impresso na cédula física é 
aquilo que de fato foi lido pelo 
equipamento de apuração”.

De acordo com o parla-
mentar, esse modelo de voto 
impresso não é passível de 
fraude, pois cada cédula teria 
um código de certificação. “Os 
registros impressos de votos 
deverão ser dotados de meca-
nismos tecnológicos para 
impedir fraudes. É um processo 
de certificação digital dessas 
cédulas, de modo que, para 
cada cédula física, haja uma 
certificação digital, uma auten-
ticação com o chamado RDV 
[Registro Digital do Voto], cada 
cédula terá uma certificação 
digital. Qual a consequência 
disso? Se eu for lá e colocar uma 
cédula falsa dentro da urna, 
essa cédula falsa não vai conter 
o certificado digital correspon-
dente com o registro digital do 
voto. Portanto, no momento da 
apuração automatizada, essa 
cédula não será apurada e vai 
ser identificada como falsa.”

ADAPTAÇÃO
Segundo o deputado, uma 

consulta feita ao TSE (Tribunal 

Superior Eleitoral) informou 
que cerca de 55% urnas esta-
riam adaptáveis para receber 
essa tecnologia.

Quanto ao impacto nos 
cofres públicos com a altera-
ção no sistema eleitoral, Bar-
ros diz que ainda existe uma 
divergência no próprio TSE 
sobre os valores. “Existe uma 
grande divergência sobre 
os custos. O próprio TSE a 
cada hora fala um valor dife-
rente. Recentemente, disse 
que seriam necessários R$ 2 
bilhões para a implementa-
ção do voto impresso. Aí nós 
achamos uma manifestação 
do TSE dizendo que seriam 
R$ 2,5 bilhões em dez anos. 
Fomos consultar a consul-
toria legislativa da Câmara 
dos Deputados e achamos o 
dado que, em 2014, quando a 
Câmara e o Senado aprovaram 
da última vez o voto impresso, 
os deputados colocaram na lei 
orçamentária R$ 250 milhões”, 
lista Filipe Barros.

Caso aprovada a PEC, a 
alteração será gradativa. 
Haverá um limite mínimo de 
20% das seções nas eleições 
de 2022 e sua conclusão em 
100% será realizada até as 
eleições de 2030. 

A votação da PEC 135/2019 
estava prevista para a última 
segunda-feira, mas foi adiada 
para esta quinta-feira. 
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 SECRETARIA DE ESTADO DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA 
 

 
 

LICENÇA DE INSTALAÇÃO 
 

A Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística - SEIL torna 

público que recebeu do Instituto Brasileiro de Meio Ambiente e dos 

Recursos Naturais Renováveis - IBAMA, a Segunda Retificação da 

Licença de Instalação nº 1143/2016, com validade até 14 de fevereiro 

de 2021, para a implantação da Segunda Ponte Internacional Brasil – 

Paraguai, transpondo o Rio Paraná, do seu respectivo Acesso e das 

áreas de apoio, localizados no município de Foz do Iguaçu - PR. 

Oeste é chamado para a mesa
Após críticas das entidades do oeste por terem sido deixadas de fora no debate 

do novo modelo de concessão de rodovias do Paraná, ontem (7) o governador 
Ratinho Junior, o secretário Sandro Alex e o chefe da Casa Civil, Guto Silva, rece-
beram uma comitiva da região para discutir o assunto. 

Estiveram presentes no encontro a diretoria do POD (Programa Oeste em Desen-
volvimento) e representantes do Codesc (Conselho de Desenvolvimento Econômico 
Sustentável de Cascavel), da Fiep (Federação das Indústrias do Estado do Paraná) 
e do Sindicato Rural de Cascavel. 

Na análise do presidente do POD, Rainer Zielasko, as conquistas são positivas. 
“É uma conquista que partiu do oeste, das nossas manifestações. Conseguimos 
conquistar esse espaço. E hoje o governador chamou o oeste pelo respeito que tem, 
pela representatividade do oeste nesse movimento. Conseguimos tirar a outorga e 
fazer com que a licitação caminhe para o lado da concessionária que dê o maior 
desconto. Contudo, ainda há outras questões que precisamos debater, como degrau 
tarifário, que acreditamos que seja muito alto [40%]. Também precisamos discutir 
a garantia [caução] das obras que o governador está negociando com o ministro”.

Zielasko também destaca o projeto de infraestrutura previsto para a região nos 
próximos anos. “São 44 bilhões de investimentos do pedágio, além disso, tem 
a construção da nova ferrovia, é uma oportunidade de o oeste dar um salto de 
infraestrutura muito grande. Porém, tudo isso deve ser feito com calma, pois não 
pode ser asfixiante para quem vai ter que pagar a conta”, alerta.

Na próxima segunda-feira (12), as entidades que estiveram reunidas com o 
governador farão uma reunião na Acic (Associação Comercial e Industrial de Cas-
cavel) para apresentar as novidades sobre o projeto do pedágio. 

Pedágio: Praça da 
467 fica no projeto,
mas promessa é
de “tarifa menor”

Cascavel - Os esforços do 
setor produtivo, da Frente Par-
lamentar sobre o Pedágio e da 
sociedade civil organizada não 
foram suficientes para retirar a 
praça de pedágio prevista para 
ser instalada na BR-467, entre 
Cascavel e Toledo.

A nova modelagem da con-
cessão ainda não foi apresen-
tada pelo Ministério da Infraes-
trutura ao governo do Paraná, 
contudo, a praça é dada como 
certa pelo ministro da Infraes-
trutura, Tarcísio Gomes de Frei-
tas. A única promessa é que essa 
deverá ser a praça com a menor 
tarifa, e, para os usuários fre-
quentes, o desconto será maior.

Essa é uma das 15 novas praças 
previstas na concessão e ela inte-
gra o lote 5, que vai de Guaíra até 
Cascavel (BR-163) e de Cascavel 
até Maringá (BR-369), incluindo 
a duplicação da BR-369 e de um 
trecho de 58 km da BR-163 de 
Guaíra a Marechal Cândido Ron-
don. Serão duas novas praças, a 
outra entre Rondon e Guaíra. Pelo 
projeto original, essa praça teria 
tarifa prevista em R$ 9,39.

O projeto de concessão dos 
mais de 3.100 quilômetros de 
rodovias que cortam o Paraná 
retornou ao Ministério após 
pressão do setor produtivo e 
do governo, contrários à pro-
posta de licitação com limite de 

desconto (de 17%) e outorga.
Agora, a principal discussão 

que resta é quanto ao aporte de 
recursos que cada concessioná-
ria precisará dar para vencer a 
licitação. O Ministério previu um 
valor, mas o governador Ratinho 
Junior e o secretário de Infraes-
trutura e Logística, Sandro Alex, 
não aceitaram, pois o valor era 
muito alto e poderia obstar o 
desconto sobre as tarifas.

A previsão inicial era de que 
o projeto seria entregue no fim 
de junho, agora a expectativa é 
de que até o fim desta semana 
a proposta seja apresentada for-
malmente ao governo do Paraná.

Embora os atuais contratos ven-
çam em 27 de novembro, a previ-
são é de que a próxima licitação só 
ocorra no primeiro trimestre do ano 
que vem e a próxima concessão se 
inicie no segundo trimestre.

 Marechal Cândido Rondon 
- O prefeito de Marechal Cân-
dido Rondon, Marcio Rauber, 
e o secretário de Administra-
ção, Anderson Loffi, cumprem 
agenda na capital do Estado 
nesta semana. Ontem (7), par-
ticiparam de uma importante 
reunião no Palácio Iguaçu, com 
o governador Ratinho Junior, 
os deputados estaduais Hus-
sein Bakri e Elio Rusch, secre-
tário da Infraestrutura e Logís-
tica, Sandro Alex, e o diretor do 
DER (Departamento de Entra-
das de Rodagem) do Paraná, 
Fernando Furiatti.

Dentre os assuntos tratados, 
a retomada das obras do Con-
torno Oeste de Marechal Ron-
don. Conforme o prefeito Marcio 
Rauber, o diretor do DER confir-
mou que a obra deverá ser rei-
niciada em agosto. “É uma obra 

muito importante para a nossa 
cidade e para toda a região. 
Uma luta que encampamos com 
os deputados Rusch e Bakri, e 
reforçamos hoje com o diretor 
do DER, o secretário Sandro Alex 

e o governador Ratinho Júnior. 
Ficamos confiantes de que em 
breve os trabalhos serão reto-
mados, para que se possa entre-
gar essa importante via à popu-
lação” destacou o prefeito.

Diretor do DER anuncia retomada das 
obras do Contorno Oeste em agosto

Nova Ferroeste II
A admissibilidade da PEC 
proporciona dinamismo ao 
projeto da Nova Ferroeste, 
passando a permitir, por 
exemplo, que cooperativas 
possam construir ramais 
de ligação ao novo traçado 
da ferrovia. A medida é 
fundamental para o desen-
volvimento do Paraná e, em 
especial, da região oeste e 
da sua vocação agropecuária.

PS de militares
A Assembleia Legislativa do 
Paraná aprovou em redação 
final a proposta que trata da 
isenção da contribuição para 
o Sistema de Proteção Social 
de militares com moléstias 
graves. De acordo com a jus-
tificativa do projeto, a remu-
neração pode ser redirecio-
nada para outros fins, como 
o pagamento de remédios e 
outros custos de tratamento, 
além de custeio de despesas 
básicas familiares. Agora, o 
texto segue para sanção, ou 
veto, do governo do Estado. 

LDO 
O Projeto de Lei de Diretrizes 
Orçamentárias - LDO para o 
exercício de 2021, encami-
nhado à Assembleia Legisla-
tiva, possui um total de 50 
emendas apresentadas pelos 
deputados. O texto prevê 
uma receita bruta de R$ 65,5 
bilhões e uma receita líquida 
de R$ 48,3 bilhões para o 
próximo ano. Ainda para o 
ano de 2022, a previsão da 
LDO é de um déficit aproxi-
mado de R$ 4,3 bilhões.

Final da fila
Inspirada em outras cidades, 
a vereadora de Londrina Flá-
via Cabral (PTB) encaminhou 
indicação à Prefeitura de 
Londrina solicitando que tam-
bém encaminhe ao fim da fila 
aqueles que se recusarem 
a tomar a vacina na unidade 

de saúde em que agendarem 
a vacinação, exigindo outra 
marca. Segundo a sugestão, 
o morador de Londrina assi-
naria um termo se responsa-
bilizando pela recusa e dando 
ciência de que será enviado 
para o final da fila.

Mais saúde!
O deputado federal Pedro 
Lupion (Democratas) infor-
mou, por meio de ofício 
encaminhado ao prefeito 
de Santo Antônio da Pla-
tina, Zezão, que apresentou 
emenda parlamentar desti-
nada ao Hospital Regional do 
Norte Pioneiro no valor de R$ 
1 milhão para a aquisição de 
um aparelho de tomografia. 
“Esse é mais um compro-
misso com Norte Pioneiro 
que estamos assumindo em 
benefício da saúde da nossa 
gente”, aponta Lupion.

Mulheres na Política
O presidente do Tribunal 
Regional Eleitoral do Paraná, 
desembargador Tito Campos 
de Paula, participou de uma 
reunião para discutir a rea-
lização de um curso voltado 
aos dirigentes partidários e 
pessoas ligadas às agremia-
ções. O objetivo é ampliar o 
acesso feminino aos cargos 
de liderança dentro dos 
partidos políticos. O curso 
será uma iniciativa da Comissão 
Mulheres na Política em con-
junto com a Escola Judiciária, 
com previsão para acontecer no 
segundo semestre de 2021.

Vice em Angola
O presidente Jair Bolsonaro 
decidiu não comparecer 
ao encontro dos chefes de 
estado da CLPL (Comunidade 
de Países de Língua Portu-
guesa) marcado para os dias 
16 e 17 de julho, em Luanda, 
capital de Angola. Ele enviará 
o vice Hamilton Mourão para 
representar o Brasil. 

Nova Ferroeste
A Comissão Especial da Assembleia 
Legislativa do Paraná aprovou, na 
manhã dessa quarta-feira (7), a 
admissibilidade da PEC da Fer-
roeste, que irá dar agilidade à estru-
turação da nova ferrovia. O texto 
harmoniza as constituições estadual 
e federal ao prever a autorização 
como forma de concessão de 
serviços públicos a entes privados. 
A Nova Ferroeste será o segundo 
maior corredor de exportação de 
grãos e contêineres do Brasil.

SEC. INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA
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Agropecuária Vanguarda Ltda.
CNPJ nº 75.185.124/0001-98

Edital de 2ª Convocação

A diretoria da Agropecuária Vanguarda Ltda., CNPJ nº 75.185.124/0001-98, convoca os 

senhores sócios para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária a realizar-se na sede 

social, situada à Rua Souza Naves, 432, 2º andar, sala 3 na cidade de Cascavel/PR, no dia 

15/07/2021 às 10h, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: Alteração do 

contrato social, com a consequente adequação do capital social a moeda reais.

 Foz do Iguaçu - O prefeito 
Chico Brasileiro e o secretário de 
Turismo e Projetos Estratégicos, 
Paulo Angeli, reuniram-se com 
o ministro do Turismo, Gilson 
Machado, em Brasília, para apre-
sentar uma proposta de inclusão 
de Foz do Iguaçu no projeto-piloto 
Destino Turístico Inteligente, uma 
iniciativa do governo federal para 
desenvolver cidades turísticas de 
forma inovadora e interativa, nos 
eixos de governança, inovação, 
tecnologia, sustentabilidade e 
acessibilidade.

O prefeito e Angeli apresen-
taram os trabalhos realizados 
em Foz no âmbito de cidades 
inteligentes, como a seleção 
de empresas para testarem as 
tecnologias no projeto Vila A 

 Curitiba - A PCPR (Polícia 
Civil do Paraná) prendeu 41 pes-
soas integrantes de organização 
criminosa responsável por aplicar 
golpes do falso empréstimo. Há 
vítimas em todo o Brasil. O pre-
juízo é avaliado em mais de R$ 30 
milhões. As capturas ocorreram 
nessa quarta-feira (7).

A ação aconteceu simultanea-
mente no Paraná (Curitiba, Arau-
cária e Fazenda Rio Grande) e em 
São Paulo (capital, Santo André, 
Getulina, Mirandópolis, Ribeirão 
Preto, Campinas e Praia Grande).

Mais de 250 policiais civis 
participaram da operação. Além 
das prisões, foram cumpridos 58 

mandados de busca e apreen-
são. Foram apreendidos três veí-
culos, notebooks, cartões bancá-
rios e uma quantia em dinheiro 
não divulgada.

A operação contou com o apoio 
da Polícia Científica do Paraná e da 
Polícia Civil do Estado de São Paulo 
para o cumprimento dos manda-
dos. A PCPR ainda cumpriu ordem 
judicial para o bloqueio das contas 
bancárias dos investigados.

No Paraná, 13 pessoas foram 
presas. Em São Paulo, 28. Um 
dos presos, além do mandado de 
prisão temporária, foi autuado 
em flagrante por posse ilegal de 
arma de fogo com identificação 

suprimida. Os suspeitos devem 
responder por estelionato, lava-
gem de dinheiro, organização 
criminosa e falsificação de docu-
mento público e particular. 

A PCPR apurou que a organização 
criminosa criava páginas na internet 
para atrair vítimas interessadas em 
empréstimos bancários. Elas forne-
ciam seus dados e, em seguida, os 
estelionatários entravam em con-
tato se passando por funcioná-
rios do banco. Durante a ligação, 
exigiam um depósito prévio para 
a liberação do dinheiro. Depois, 
induziam a vítima a fazer sucessivos 
depósitos, até que se davam conta 
de que se tratava de um golpe.

PC prende 41 pessoas 
envolvidas em golpe 
de empréstimos falsos

Cettrans é liquidada oficialmente e gestão
do trânsito terá economia anual de R$ 10 mi

Cascavel - Desde o dia 30 de 
junho, a Cettrans (Companhia 
de Engenharia de Transporte e 
Trânsito) deixou de existir oficial-
mente, devido à baixa do CNPJ da 
empresa pública. Em solenidade 
nessa quarta-feira (7), o prefeito 
Leonaldo Paranhos anunciou a 
extinção da companhia e inau-
gurou a sede da Transitar, na Rua 
Erechim, 1.436. Paranhos disse 
que o momento é de comemorar, 
porque o trânsito de Cascavel vive 
um novo momento de gestão. 

“Com esse ato da extinção, já 
economizamos anualmente, apro-
ximadamente, R$ 10 milhões e até 
o fim da gestão devemos chegar 
a R$ 40 milhões de economia. Ao 
mesmo tempo criamos uma nova 
concepção de trânsito. A gente já 
vê os reflexos de um novo modelo, 
com trânsito humanizado e isso 
tudo é motivo de comemoração, 
com uma nova sede que tem um 
espaço exemplar, juntando todos 

os serviços de trânsito e facili-
tando a vida dos nossos cida-
dãos”, destacou Paranhos.

Segundo o prefeito, da forma 
como estava, o fim da Cettrans 
era inevitável. “Ela iria falir, era 
uma empresa que pagava muito 
imposto e com muitos gargalos 
que eram necessários resolver. 
Com a criação da Transitar, nós 
transformamos esses funcioná-
rios em servidores públicos do 
Município, salvamos a empresa, 
economizamos recursos e hoje 
podemos garantir aos nossos ser-
vidores uma melhoria nos proces-
sos de trabalho”, resume. 

A presidente da Transitar, 
Simoni Soares, diz que a Cettrans 
se tornou uma empresa insolvente 
e que não sobreviveria em 2020. “A 
Cettrans já apresentava insolvência 
perante o Tribunal de Contas. Ana-
lisando todo o processo da com-
panhia, ela não sobreviveria ao 
ano de 2020, que se agravou com a 

pandemia e a consequente queda 
de receitas. Isso significa que ela 
não tinha mais vida útil. A Transi-
tar aconteceu no momento certo, 
assim como o processo de liquida-
ção e extinção”, enfatiza. 

ECONOMIA
A mudança trouxe economias 

que já são sentidas na autarquia. 
Somente no pagamento de impos-
tos sobre faturamento, a redução 
anual foi de 92,5%, caindo de R$ 
2,1 milhões para R$ 157,3 mil. 
As despesas com pessoal saíram 
de R$ 15,2 milhões para R$ 10,7 
milhões, uma queda de 29,3%. 

No início do processo de liquida-
ção havia 251 empregados públicos 
na Cettrans. A Transitar conta com 
176 servidores, representando uma 
redução de pessoal de 30%. Essa 
redução no quadro exigiu ações para 
manter o atendimento, melhorando 
a qualidade dos serviços mesmo com 
pouca mão de obra. 

Prefeitura busca inclusão de Foz em 
projeto sobre Destino Turístico Inteligente

Inteligente, em parceria com a 
Itaipu Binacional e o PTI (Parque 
Tecnológico Itaipu) e o Centro 
Municipal de Inovação. 

O ministro do Turismo, Gilson 
Machado Neto, destacou a reto-
mada das atividades turísticas 
no Brasil e ressaltou as belezas 
de Foz do Iguaçu, um dos prin-
cipais destinos do nosso País. 
Machado Neto já deixou mar-
cada, inclusive, uma visita à 

cidade neste sábado (10).
“Foz do Iguaçu se destaca, 

além da sua vocação natural para 
o turismo, na produção de ener-
gia, no comércio internacional 
e na logística, como o principal 
eixo rodoviário de importação e 
exportação da América Latina, e 
vem se posicionando também, 
como polo educacional e de 
inovação e tecnologia”, afirmou 
o prefeito Chico Brasileiro.  

Abençoados
Para não comprar uma briga 
maior - principalmente com 
muitos fiéis que investiram 
nos terrenos -, a Igreja não 
impetrou ação de pedido de 
despejo. Ainda. 

Autopromoção
Há meses, o portal da AGU 
vem mostrando em vídeo 
sustentações de André Men-
donça em ações da 
União no STF. É como um 
cartão de visitas dele. 
Para os ministros.

Crime & ganância
Se for comprovado o pedido 
de propina para a compra da 
vacina pelo denunciante PM 
na CPI da Pandemia, o mon-
tante seria US$ 400 milhões 
- ou mais de R$ 2 bilhões. 

Laços policiais
O coronel Romualdo, da 
PM de Minas Gerais, citado 
pelo lobista (e também PM) 
Domingetti na CPI como um 
contato abre-portas, é irmão 
da coronel Cláudia Romualdo, 
que tentou ser vice do bol-
sonarista Bruno Engler na 
disputa pela Prefeitura de 
Belo Horizonte. 

Já sabiam
Nas conversas de WhatsApp 
reveladas até agora, os 
PMs indicam que sabiam do 
pedido de propina no Minis-
tério da Saúde, mas não 
denunciaram - queriam, pelo 
contexto, levantar informa-
ções para levar ao presidente 
Bolsonaro um nome. Engler é 
o aliado mais próximo do clã 
Bolsonaro em BH.

Cada um por si
A esquerda no Rio de Janeiro, 
terceiro maior colégio eleito-
ral do País, segue desunida, 
com expoentes de diferen-
tes partidos que acreditam 
terem chances para o Palácio 
Guanabara. Benedita da Silva 
(PT) repete que o partido não 

Terrenos sagrados
A Igreja Católica no Ceará se vê diante de um daqueles casos 
surreais de venda de paraísos (aqui, na Terra). O Tribunal de 

Justiça do Estado vai julgar em breve uma ação na qual a 
Arquidiocese requer a restituição de posse de 750 mil metros 

quadrados, de sua propriedade, de terra negociada por um 
empresário de Juazeiro do Norte sem o consentimento do 

arcebispo. O problema é que, na terra “sagrada” da Igreja, já 
existem mais de 700 lotes negociados - e residências - ven-

didos por esse “empreendedor” imobiliário. Ele alega que um 
pároco do Crato lhe concedeu procuração para isso há muitos 

anos. Os advogados da Igreja discordam e apontam que o 
documento não dá legitimidade sobre a posse e que só o 

bispo poderia ter autorizado o negócio. 

fechou apoio a Marcelo 
Freixo - que entra no PSB. 

Indireta
E o prefeito de Niterói, 
Rodrigo Neves (PDT), pré-can-
didato do partido na disputa 
estadual, crava que o eleitor 
não pode escolher alguém 
sem experiência no Execu-
tivo - numa crítica velada ao 
deputado federal Freixo.

Bisturi nervoso
O governador paulista João 
Doria enfrenta os hospitais e 
as empresas de insumos hos-
pitalares. Aumentou em 18% 
o imposto para o setor com o 
fim de benefícios fiscais.

Piruetas na rampa
A Caixa vai patrocinar mais 
uma modalidade de esporte - 
desta vez radical e investimento 
inédito no País. O banco estatal 
bancará campeonatos e a 
formação de atletas de skate, 
através da Confederação Brasi-
leira de Skate.

Sustentabilidade virtual
O Conselho Empresarial 
Brasileiro para o Desenvolvi-
mento Sustentável vai realizar 
edição de seu fórum 2021 
totalmente on-line, de 28 a 30 
de setembro. Haverá participa-
ção de autoridades e empre-
sários, além de formadores de 
opiniões estrangeiros. 

Samba maçônico
Longe da Marquês de 
Sapucaí desde 2014, Paulo 
Costa Alves, o memorável 
puxador de samba Paulinho 
Mocidade, tetracampeão do 
Carnaval carioca, tem novo 
desafio. Além de se dedicar 
à carreira de cantor, ele 
agora é venerável mestre da 
Loja Maçônica Fraternidade 
de Realengo. Mas, pelo rito 
tradicional das reuniões, não 
vale abrir as sessões com 
o seu tradicional “Alôooooo 
comunidade... Chegou a 
Hoooooora!!!” 
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CASCAVEL

Vulnerabilidade
A Comissão de Acessibi-
lidade e dos Direitos da 
Pessoa com Deficiência da 
OAB-Cascavel está pro-
movendo uma campanha 
para auxiliar pessoas com 
deficiência de Cascavel 
e que se encontram em 
situação de vulnerabilidade. 
A campanha visa arrecadar 
doações de produtos que 
muitas vezes não estão 
contemplados nas cestas 
básicas disponibilizadas 
pelos programas públicos,  
e que por si só já  
são insuficientes. 

Sorteio de brindes 
Aos participantes da Ação 
entre Amigos, serão dispo-
nibilizados números de uma 
rifa, ao valor de R$ 10, cujo 
sorteio está programado 
para o dia 10 de julho, 
neste sábado. O sorteio 
será transmitido pelo link 
https://meet.google.com/
akp-nezd-jmz. O vencedor 
leva dois livros como prê-
mios: “Tomada de decisão 
apoiada - a ampliação das 
liberdades da pessoa com 
deficiência psíquica ou 
intelectual em escolhas que 
geram efeitos jurídicos”, de 
Jacqueline Lopes Pereira e 
José Ernani de Carvalho; e 
“Pessoa com deficiência e 
direitos humanos - Ótica da 
Diferença e ações afirmati-
vas”, de Sidney Madruga.   

PodCast
Ao apostar em mais uma 
plataforma de comunicação 
com o seu público, o canal 
de PodCast, a OAB-Cas-
cavel se aproxima ainda 
mais dos profissionais 
inscritos na Subseção e da 
sociedade, evidenciando, 
de forma proativa, aquilo 
que de melhor a Advocacia 
tem a oferecer. Acompanhe 
as notícias e as novidades 

Láureas aos notáveis
Na quarta etapa das comemorações dos 47 anos da OAB-
-Cascavel, mais um grupo de profissionais recebeu láureas 

pelos mais de 30 anos de atividades profissionais: Antoninho 
Trento Filho, Nerilda Bittencourt Vendrame, Sérgio Luiz Zan-
doná, Carlos Walter Moreira (in memorian), Adriana Dolima 
Dias, Ramiro de Lima Dias, José Fernando Prezotto, Valmor 

Stofela, Terezinha Depubel Dantas, Luiz Fernandes Rogomski, 
Ivone Gonçalves Avelar, Salazar Barreiros Junior, Paulo 

Eduardo Moreno Dias, Eneida Tavares de Lima Fettback, 
Augusto José Bittencourt, Sirlei Aparecida Luiz Prezotto, 

Jonas Adalberto Pereira, Heriberto Rodrigues Teixeira, Hilá-
rio Orlandi, Luciano Braga Côrtes, Paulo Sérgio Maldonado 

Garcia, Ricardo Dilon Castilhos, Zelindo Tibola e Cezar Paulo 
Lazarotto. Nesta sexta-feira (9), às 9h, mais uma sessão 

solene de homenagens será realizada na sede da Subseção.

da instituição e se integre 
ao universo da informa-
ção instantânea, direta e 
objetiva. Acompanhe os 
conteúdos disponíveis 
acessando os links https://
open.spotify.com/show/7y-
ZwHkWmnsTzQi7yFpbJw8 
e/ou https://anchor.fm/
podcastoabcascavel.

Dignidade
Estão em andamento 
obras do parlatório na 15ª 
SDP para advogados(as) 
atenderem com dignidade 
e segurança réus presos, 
uma parceria da OAB e 
do Depen. Trata-se de um 
pleito antigo da advocacia 
criminalista, que possibili-
tará o exercício profissional 
num local próprio e exclu-
sivo, garantindo dignidade a 
quem atua nesta área.

Fórum de Corbélia
A OAB-Cascavel encaminhou 
ofício à Câmara de Vereado-
res de Corbélia solicitando 
empenho e priorização em 
relação à análise, à deli-
beração e à aprovação de 
projeto de lei envolvendo 
a doação de imóvel para a 
construção do novo Fórum 
da Comarca local, a ser 
edificado pelo Tribunal  
de Justiça do Paraná.

Coral da OAB 
Mesmo com a pandemia, 
o Coral da OAB-Cascavel 
não sofreu paralisação. Em 
determinados momentos, 
especialmente no auge 
dos picos da enfermidade, 
os encontros foram reali-
zados virtualmente, pelas 
plataformas digitais dispo-
nibilizadas pela OAB e CAA. 
Apresentações virtuais e 
presenciais, cumprindo os 
protocolos exigidos, foram 
realizadas: uma no Lago 
Municipal e outra no  
Ecopark Oeste.

 Cascavel - O endivida-
mento voltou a subir no 
Paraná em junho. Conforme 
a Peic (Pesquisa de Endivi-
damento e Inadimplência do 
Consumidor), elaborada pela 
CNC (Confederação Nacional 
do Comércio de Bens, Serviços 
e Turismo) e pela Fecomércio 
PR (Federação do Comércio 
de Bens, Serviços e Turismo 
do Paraná), 90,6% dos para-
naenses possuíam algum 
tipo de dívida ou compras 
parceladas no mês passado. 
É o maior percentual de endi-
vidados no Paraná dos últi-
mos 17 meses, desde janeiro 
de 2020, quando a parcela de 
endividados foi de 90,9%.   

Embora em nível mais ele-
vado, o Paraná acompanha o 
cenário nacional. O País encer-
rou o primeiro semestre com 
o maior endividamento em 11 
anos, ao chegar a 69,7% em 
junho, agravado pela piora na 
inadimplência.  

O aumento no endivida-
mento dos paranaenses foi 
motivado principalmente 
pelas famílias de menor renda, 
entre as quais o indicador pas-
sou de 87,7% em maio para 
89,7% em junho. Já entre as 
famílias com renda superior a 
dez salários mínimos, apesar 
de maior, o endividamento 
caiu de 95,8% para 95,2% na 
variação mensal.   

Endividamento sobe 
e alcança maior nível
dos últimos 17 meses

Um dado positivo é que a 
parcela de famílias com contas 
em atraso baixou, saindo de 
26,6% em maio para 25% em 
junho. Os endividados que não 
terão condições de pagar suas 
dívidas também reduziram e 
passaram de 11,1% em maio 
para 9,7% no mês passado.   

As dificuldades no paga-
mento dos compromissos 
financeiros são sempre mais 
acentuadas entre as famílias 
com rendimentos inferiores 
a dez salários mínimos, justa-
mente pelo menor nível de renda. 
Entre estas, 28,1% estavam com 
contas atrasadas em junho. Já 
entre as famílias de maior renda, 
os atrasos nos pagamentos cor-
respondiam a 9,6%.   

A limitação dos rendimen-
tos também provoca maior 
inadimplência. Entre as famí-
lias com renda até dez salários 

mínimos, 11,3% admitiram 
que não teriam condições de 
quitar seus débitos, enquanto 
entre as famílias com renda 
acima deste patamar, somente 
3,0% afirmavam que não con-
seguiriam pagar.   

TIPO DE DÍVIDA 
No topo dos motivos que 

levam ao endividamento, 
o cartão de crédito corres-
pondeu a 66,7% das dívidas. 
Porém, sua utilização caiu 
7,4% na comparação com o 
mês de maio, quando concen-
trava 72% das contas a pagar.   

O cheque especial e pré-
-datado, crédito consignado 
e financiamento de carro tive-
ram alta no mês de junho. O 
financiamento de veículos 
representou 15,8% das dívidas 
dos paranaenses e o financia-
mento imobiliário, 10%.  
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 Curitiba - Um benefício 
para incentivar os trabalha-
dores que mais precisam. 
Esse é o objetivo do Auxílio 
Emergencial Paraná, que já 
começou a ajudar Cassia Di 
Mônaco, microempresária de 
Piraquara. Ela faz lanches e 
pizzas por delivery e já rece-
beu a primeira parcela do 
benefício. “O auxílio chegou 
num momento em que não 
tinha o que fazer e como 
abrir por falta de insumos. 
O valor parece pouco, mas 
me deu fôlego para comprar 
matéria-prima e assim fazer 
o meu negócio girar. Veio em 
ótima hora”.

 Curitiba - O volume de ven-
das do comércio paranaense 
cresceu 8,9% nos primeiros 
cinco meses de 2021. É um 
comparativo com o mesmo 
período do ano passado, 
severamente impactado pela 
pandemia do novo coronaví-
rus. O estudo do IBGE (Insti-
tuto Brasileiro de Geografia 
e Estatística) foi divulgado 
nessa quarta-feira (7) e leva 
em consideração todos os 
setores, o chamado comércio 
ampliado, inclusive constru-
ção civil e automóveis/peças 
de automóveis, que foram os 
grandes indutores do resul-
tado positivo.

O volume de vendas cresceu 
3,6% em maio, na comparação 
com abril, e 8,8% em relação ao 
mesmo mês de 2020. O índice 
acumulado dos últimos 12 
meses (junho de 2020 a maio 
de 2021 contra período exata-
mente anterior) foi de 5%. Os 
sucessivos aumentos apon-
tam recuperação da econo-
mia e estímulo renovado nesse 

Comércio paranaense cresce quase 
9% nos primeiros 5 meses do ano

setor, nos mesmos moldes do 
crescimento da indústria.

No indicador sem cons-
trução civil e automóveis, 
que têm peso muito grande 
sobre o cálculo final, o cres-
cimento foi de 2,8% em maio 
(ante abril), 2,5% na compa-
ração com maio de 2020, e de 
1,6% no acumulado dos pri-
meiros cinco meses do ano e 
nos últimos 12 meses.

Nas lojas de construção 
civil, o crescimento das ven-
das alcançou 23,1% na com-
paração com maio de 2020 
e 24,3% nos primeiros cinco 
meses. Em relação ao setor 
de veículos, partes e peças, os 
aumentos foram de 20,6% em 
maio e 22,8% entre janeiro e 
maio de 2021.

O governador  Carlos 
Massa Ratinho Junior disse 
que os números refletem um 
momento de retomada eco-
nômica já indicado pelo cres-
cimento de quase 16 mil car-
teiras assinadas em maio, 
tendo o comércio como grande 

propulsor. O PIB (Produto 
Interno Bruto) paranaense 
cresceu 1,07% no trimestre, 
terceira alta consecutiva.

“Esses números apontam 
novo momento, que espera-
mos que seja duradouro. A 
indústria está produzindo com 
intensidade e o comércio voltou 
a vender. O Estado implemen-
tou um auxílio emergencial para 
setores mais afetados e também 
tem linhas de crédito com juros 
reduzidos. A expectativa é de 
crescimento ainda mais sig-
nificativo a partir do segundo 
semestre”, disse.

SETORES
Segundo o IBGE, o cresci-

mento acumulado do ano e men-
sal foi impulsionado pelos setores 
de construção e veículos/peças. 
No primeiro caso, são cinco meses 
seguidos de avanços comparati-
vos (10% em janeiro, 17,8% em 
fevereiro, 30,9% em março, 43,2% 
em abril e 23,1% em maio), o que 
significa que os cinco meses de 
2021 foram melhores que 2020. 

Em veículos, foi a terceira alta 
seguida (43,2% em março, 106,6% 
em abril e 20,6 em maio).

Setorialmente, o cresci-
mento nos cinco primeiros 
meses de 2021 teve como con-
dutores materiais de construção 
(24,3%); veículos, motocicletas, 
partes e peças (22,8%); arti-
gos farmacêuticos, médicos, 
ortopédicos, de perfumaria e 
cosméticos (22,6%); móveis 
(17,2%); artigos de uso pessoal 
e doméstico (14,4%); móveis 
e eletrodomésticos (11,3%); 
tecidos, vestuário e calçados 
(7,6%); e equipamentos para 

Nacional: Vendas crescem 6,8%
O volume de vendas do comércio varejista nacional cresceu 1,4%, em 

maio frente a abril, na série com ajuste sazonal. A média móvel trimestral 
foi de 1,1% no trimestre encerrado em maio. O acumulado no ano foi a 
6,8% e o acumulado em 12 meses, a 5,4%. Sete das oito atividades pes-
quisadas tiveram alta.

No comércio varejista ampliado também foi o segundo mês seguido de 
alta, sendo que o volume de vendas cresceu 3,8% em relação a abril. Frente 
a maio de 2020, houve alta de 26,2%. No ano, o varejo ampliado acumula 
alta de 12,4% e, em 12 meses, as vendas subiram 6,8%. Nacionalmente, 
também tiveram desempenho positivo veículos, motos, partes e peças e 
materiais de construção.

escritório, informática e comu-
nicação (5,3%).

Já o crescimento setorial 
mensal (diferença do volume 
de vendas entre maio de 2020 e 
maio de 2021) foi impulsionado 
por tecidos, vestuário e calçados 
(40%); artigos de uso pessoal e 
doméstico (30%); materiais 
de construção (23,1%); arti-
gos farmacêuticos, médicos, 
ortopédicos, de perfumaria e 
cosméticos (28,8%); veículos, 
motocicletas, partes e peças 
(20,6%); livros, jornais, revistas 
e papelaria (5,7%); e combustí-
veis e lubrificantes (5,2%). 

Acesse pelo 
QR code 
para mais 
informações 
sobre o 
benefício

Primeira parcela do auxílio emergencial alcança mais de 20 mil empresas
Os primeiros pagamentos 

em formato integral foram 
efetuados na última segun-
da-feira (5) pela Secretaria 
de Estado da Fazenda. Foram 
R$ 5,2 milhões na primeira 
parcela, beneficiando 20.851 
empresas (12.660 microem-
preendedores individuais, 
7.241 microempresas e 951 
microempresários sem inscri-
ção no Simples Nacional).

O auxílio é destinado a 
microempresas e microem-
preendedores individuais (MEI) 
dos setores mais impactados 
pela pandemia. Ao todo, 27 
setores relacionados na Cnae 
(Classificação Nacional de 

Atividades Econômicas) serão 
atendidos. O valor total des-
tinado ao benefício é de R$ 
80,28 milhões e vai atender 
124 mil empresas.

Estão aptas a receber o 
auxílio microempresas cadas-
tradas no Simples Nacional, 
registradas até 31 de março de 
2021 e com faturamento de até 
R$ 360 mil/ano. Estas recebe-
rão R$ 1.000 em quatro parce-
las de R$ 250. Já as microem-
presas sem inscrição estadual 
e MEIs terão direito a R$ 500, 
em dois pagamentos mensais 
de também de R$ 250.

As empresas que ainda não 
se cadastraram pelo auxílio 

emergencial oferecido pelo 
governo do Paraná têm até 
dia 25 de julho para pedir o 
resgate do valor e receber a 
parcela do recurso no mesmo 
mês. Caso façam a solicitação 
após essa data, o dinheiro 
será depositado na conta 
cadastrada até o último dia 
útil do mês seguinte. 

Para receber o benefício, 
é preciso fazer o cadastro no 
portal www.auxilioemergen-
cial.pr.gov.br. É possível con-
sultar o crédito financeiro e 
solicitar o resgate para a conta 
bancária. Já foram realizados, 
desde o início do programa, 
mais de 28 mil cadastros.

O aplicativo Auxílio Emer-
gencial PR, destinado à con-
sulta e ao resgaste do bene-
fício, está disponível para 
download no Google Play e no 
App Store. Em caso de dúvidas, 
os empresários podem ligar 
para 0800 642-6650 ou fazer 
contato pelo e-mail contato@
auxilioemergencial.pr.gov.br.  
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Empresário/empregador
Contribui 11% sobre pró-labore, en tre R$ 1.100,00
(R$ 121,00) e  R$ 6.433,57 (R$ 707,69), por GPS.
Autônomo
1)  Quem só recebe de p. físicas: recolhe 20% entre R$
1.100,00 (R$ 220) a R$ 6.433,57 (R$ 1.286,71). 2)  Rece -
be de jurídicas: a em presa recolhe 11%  sobre o má xi -
mo de R$ 6.433,57 (R$ 707,69) e desconta do au tô -
nomo. 3)  Re cebe jurídicas e físicas: des conto de 11% s/
que recebe de jurídicas até R$ 6.433,57 (R$ 707,69). Se
não atingir este teto, reco lhe 20%, via carnê, sobre a
dife rença até R$ 6.433,57. 4) Aut. espe cial:sobre R$
1.100,00, recolhe 5% (donas de casa, Lei 12.470/2011) ou
11% (demais), mas só aposenta por idade.
Facultativo
Contribui com 20% sobre valores entre R$ 1.100,00
(R$ 220,00) a R$ 6.433,57 (R$ 1.286,71), por carnê.

Índice em % MAI JUN ano 12m 
IPCA (IBGE) 0,83 - 3,22 8,06
IGP-M (FGV) 4,10 0,60 15,08 35,75
IGP-DI (FGV) 3,40 0,11 14,26 34,53

Índice MAI JUN JUL
IGP-M (FGV) 1,3202 1,3704 1,3575
IGP-DI (FGV) 1,3346 1,3653 1,3453
* Correção anual. Multiplique  valor pelo índice

REAJUSTE DE ALUGUÉIS

ÍNDICES DE INFLAÇÃO

SELIC ANUAL: 4,25%  | TJLP: 4,88%

BASE (R$) Alíq. % deduzir
Até 1.903,98 - -
De 1.903,99 até 2.826,65 7,5 142,80
De 2.826,66 até 3.751,05 15 354,80
De 3.751,06 até 4.664,68 22,5 636,13
Acima de 4.664,68 27,5 869,36
Dedução p/dependente: R$ 189,59; IR 2021: 3ª parcela
vence em 30/07, com juros Selic de 1,31%.

Período/ Poup. antiga Poup. nova TR
depósitos... até 3/5/12 part. 4/5/12

5/6 a 5/7 0,5000 0,2019 0,0000
6/6 a 6/7 0,5000 0,2019 0,0000
7/6 a 7/7 0,5000 0,2019 0,0000
8/6 a 8/7 0,5000 0,2019 0,0000
9/6 a 9/7 0,5000 0,2019 0,0000

Ações % R$
Petrobras PN +1,37% 28,05 
Vale ON +0,29% 114,10 
ItauUnibanco PN +1,40% 29,68 
Localiza ON +5,42% 66,35 
Rumo ON +4,70% 20,27 
Magazine Luiza ON +4,46% 22,01

IBOVESPA: +1,54% 127.018 pontos

Iene 110,64
Libra est. 0,72
Euro 0,85
Peso arg. 95,95

% dia compra venda % mês 

COMERCIAL +0,6% 5,2390 5,2400 +5,4%

PTAX  (BC) +1,3% 5,2322 5,2328 +4,6%

PARALELO +0,5% 5,1000 5,5200 +5,1%

TURISMO +0,5% 5,1000 5,5000 +5,2%

EURO +1,2% 6,1745 6,1773 +4,2%

R$/m2 MAI JUN %m %ano %12m
Paraná 1.829,52 1.856,51 1,48 7,94 14,93
Norte 1.832,46 1.893,55 4,28 8,15 18,84
Oeste 1.860,62 1.881,56 1,13 6,98 15,93

DÓLAR 07/07

Iene R$ 0,0473
Libra est. R$ 7,22
Peso arg. R$ 0,055
R$1: 1.295,17 guaranis

POUPANÇA - TR

US$ 1 É IGUAL A: MOEDAS X REAL

BOVESPA 07/07 TABELA DO IR PREVIDÊNCIA COMP. JUNHO

CUSTO DA CONSTRUÇÃO (CUB)

INDICADORES  ECONÔMICOS MERC. RURAL

I R$ 1467,40 
II R$ 1524,60 

III R$ 1577,40 
IV R$ 1696,20

Em reais. *Faixa II: empregados domésticos.

SAL. MÍNIMO PR (jan/21 a dez/21)

MAI JUN JUL
TJLP (%) 4,61 4,61 4,88
Sal. mínimo 1.100,00 1.100,00 1.100,00
UPC 23,54 23,54 23,54

OUTROS INDICADORES

SOJA jul/21 1.386,50 22,75 -11,1%
FARELO jul/21 357,20 2,20 -7,7%
MILHO jul/21 652,50 -3,50 -3,9%
TRIGO jul/21 614,75 -5,25 -9,6%

SOJA 148,57 -0,5% -4,2% 148,00
MILHO 82,52 -0,3% -1,7% 84,00
TRIGO 78,58 -0,1% -4,3% 80,00
BOI GORDO 308,89 0,1% 4,2% 310,00
FRANGO 2,80 0,0% 0,0% -

PREÇO PRODUTOR (DERAL/SEAB)

Em 07/07 PR DIA 30d. Casc.

Em Pontos. 1 ponto =1 centavo de dólar/bushel na soja
(27,2kg), milho e trigo (25,4kg) e US$ tonelada curta no
farelo (907kg). DIA: variação em pontos

Em 07/07 CONT. FECH. DIA 30d.

BOLSA DE CHICAGO

Em 07/07 PRAÇA R$/sc SEM 30d.

LOTES/ATACADO (AgDOSSIÊ:DINHEIRO)

SOJA Cascavel 157,00 4,7% -4,3%
SOJA Paranaguá 158,00 3,3% -7,6%
MILHO Cascavel 92,00 8,2% -1,1%

Soja, milho e trigo sc 60kg, boi gor do arroba e frango kg 

ÍNDICES DE INFLAÇÃO

Empregados - taxas de desconto
Taxa até R$ 1.100,00 (sal. mínimo) 7,5%
Taxa entre R$ 1.100,01 e R$ 2.203,48 9%
Taxa entre R$ 2.203,49 e R$ 3.305,22 12%
Taxa entre R$ 3.305,23 e R$ 6.433,57 14%

COMO EFETUAR O CÁLCULO: calcule o valor da taxa
de cada intervalo de salário, e depois some os va lores
EMPREGADOR - Taxa de 12%(Pes. físicas)

Venc.: emp. 20/7 físicas 15/7,domésticos 6/7

 São Paulo - A Anfavea, enti-
dade que representa as mon-
tadoras instaladas no País, 
estima que entre 100 mil e 120 
mil veículos deixaram de ser 
produzidos no Brasil no pri-
meiro semestre de 2021 em 
função da falta de componen-
tes eletrônicos que vem para-
lisando as montadoras.

Durante a apresentação do 
balanço do setor relativo a 
junho, o presidente da Anfa-
vea, Luiz Carlos Moraes, che-
gou a citar perda de até 140 
mil veículos no período, mas 
preferiu manter uma esti-
mativa mais conservadora 
sobre o impacto da escassez 
global de chips na indústria 

automotiva brasileira. 
Só no mês passado, a queda 

na produção foi de 13,4%, no 
pior resultado em 12 meses.

A estimativa da Anfavea 
tem como base um estudo 
feito pela consultoria BCG 
(Boston Consulting Group), 
que indica que 162 mil veícu-
los deixaram de ser produzidos 

pelas montadoras na Amé-
rica do Sul - de um total de 
3,6 milhões de unidades no 
mundo inteiro -  durante 
os seis primeiros meses de 
2021. Partindo da premissa 
de que o Brasil representa 
entre 80% e 85% da produ-
ção no continente, e fazendo 
um ajuste conservador, a 

Anfavea chegou à estimativa.
No início do mês, a Fena-

brave, entidade que representa 
as concessionárias do País, infor-
mou que cerca de 201 mil carros, 
entre automóveis de passeio e 
utilitários leves, deixaram de ser 
vendidos no Brasil no primeiro 
semestre ano por causa das 
paradas nas montadoras. 

 Brasília - Depois da reforma 
do Imposto de Renda, o secretá-
rio da Receita, José Tostes, avi-
sou que haverá a necessidade de 
uma revisão das regras do Sim-
ples e do MEI (Microempreen-
dedor Individual). Segundo 
ele, como o projeto de reforma 
entregue no mês passado ao 
Congresso propõe reduzir sig-
nificativamente o Imposto de 

Renda cobrado sobre as empre-
sas, o passo seguinte será fazer 
a revisão das “distorções” do 
Simples e do MEI, dois regimes 
de tributação simplificada que 
existem hoje no Brasil.

Tostes revelou que foi uma 
opção do governo fazer o que 
chamou de “harmonização” dos 
regimes de pagamento de tri-
butos pelas empresas somente 

após essa fase inicial de revisão 
do Imposto de Renda.

Segundo ele, o Simples e o 
MEI foram criados para dar um 
tratamento privilegiado às micro 
e pequenas empresas, mas 
houve uma ampliação “inde-
vida” ao longo do tempo com o 
argumento de que o regime nor-
mal de pagamento das empre-
sas era oneroso e complexo. 

O MEI foi criado para incen-
tivar a formalização de peque-
nos negócios e de trabalhado-
res autônomos. Para aderir ao 
programa, é preciso possuir 
um negócio que fature até R$ 
81 mil por ano e que tenha 
um funcionário, no máximo. O 
Simples permite a adesão para 
empresas com faturamento 
anual de até R$ 4,8 milhões.

Após reforma do IR, governo 
vai revisar o Simples e o MEI  São Paulo - A divulgação da 

ata mais recente da reunião de 
política monetária do Federal 
Reserve (Fed, o banco central 
americano) nessa quarta-feira 
(7) deu alívio ao mercado, prin-
cipalmente após mostrar que 
a entidade está mais aberta 
aos estímulos, sem o tom duro 
(hawkish) visto nos últimos 
comentários de dirigentes do BC 
dos Estados Unidos. Com Nova 
York batendo recorde, a Bolsa bra-
sileira (B3) fechou em alta de 1,54%, 
aos 127.018,71 pontos. O dólar, no 
entanto, subiu 0,60%, cotado a R$ 
5,2403, no maior valor de fecha-
mento desde 27 de maio.

Vindo de duas perdas nas 
sessões anteriores, o Ibovespa 
conseguiu, com o apoio do Fed, 
sustentar alta acima de 1%, 
retomando o patamar dos 127 
mil pontos visto na última sexta-
-feira (2), após bater nos 125 mil 
pontos na mínima. Na semana, 
o índice de ações cede 0,47%, 
colocando os ganhos do mês a 
0,17% e os do ano a 6,72%.

Foi o sétimo pregão seguido 
de ganhos da moeda ameri-
cana, que acumula valoriza-
ção de 3,70% nesta semana e 
de 5,37% em julho, depois de 
ter recuado 4,82% no mês pas-
sado. Na mínima, o dólar bateu 
em R$ 5,1708 e na máxima, foi a 
R$ 5,2807. O dólar para agosto 
subiu 0,66%, a R$ 5,2460.

 Movimento articulado por 
120 entidades do setor empre-
sarial contra o projeto do 
governo que altera o Imposto 
de Renda enviou uma carta ao 
presidente da Câmara, Arthur 
Lira (Progressistas-AL), aler-
tando para os impactos nega-
tivos da proposta e cobrando 
alterações no texto. 

As associações pedem 
que o Congresso vote pri-
meiro a reforma adminis-
trativa, que mexe nas regras 
para contratar, promover e 
demitir os servidores públi-
cos,  antes do texto que 
prevê a taxação na distribui-
ção de lucros e dividendos.

O setor produtivo pede na 
carta mais prazo e espaço para 
discussão transparente com a 
criação de uma comissão espe-
cial para discutir um projeto 
que traga “uma solução equi-
librada, com impacto neutro 
sobre a arrecadação e, capaz 
de garantir crescimento com 
emprego e justiça social”. 

Entre os signatários estão 
Abia (Associação Brasileira 
da Indústria de Alimentos), 
Abrasca (Associação Brasi-
leira das Companhias Aber-
tas), Abinee (Associação Bra-
sileira da Indústria Elétrica e 
Eletrônica) e inúmeras enti-
dades do setor de serviços, 

incluindo a Abratel (Associa-
ção Brasileira de Rádio e Tele-
visão) e a ANJ (Associação 
Nacional de Jornais). 

A proposta entregue pelo 
ministro da Economia, Paulo 
Guedes, no fim de junho, fixa 
em 20% a taxação de lucros e 
dividendos e extingue Juros 
sobre Capital Próprio, uma 
outra forma de remunerar 
os acionistas. O texto tam-
bém prevê reduzir a alíquota 
do IRPJ para 12% em 2022 
e 10% em 2023. Hoje, é de 
15% e há cobrança de 10% 
sobre o lucro que exceder R$ 
20 mil, que não seria alterada. 

Na carta, as entidades 

argumentam que a alíquota 
total sobre as empresas, de 
34% (incluindo o IRPJ mais 
CSLL) subiria para 43,2%, com 
a adição da tributação sobre 
os dividendos. 

A Fecomércio SP (Fede-
ração do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo do Estado 
de São Paulo) divulgou uma 
carta pública em separado 
pedindo que o projeto não 
seja aprovado. Ela cobra que 
o governo e o Congresso prio-
rizem a reforma administrativa 
para a redução do tamanho do 
Estado para afastar a necessi-
dade de aumento da carga tri-
butária dos contribuintes. 

Em carta a Lira, 120 associações empresariais 
se posicionam contra reforma do IR de Guedes

Com falta de chips, de 100 mil a 120 mil veículos  deixaram de ser produzidos no País no 1º semestre

Bolsa sobe 1,5% 
com BC dos EUA; 
dólar tem alta
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Palavras cruzadas

A Lua embarca na sua Casa da Fortuna nesta 
manhã e deve te deixar mais apegado ao seu 
dinheiro, mas também pode sair comprando 
pela internet e acumular várias coisas inúteis 
em casa. Ainda bem que conta com criatividade 
e facilidade pra encher o bolso.

A Lua migra para o seu inferno astral nesta 
manhã e intensifica suas emoções. Tudo 
indica que estará mais sensível com medos 
e preocupações irreais. Pode se magoar com 
facilidade e reagir dando voadoras em quem 
estiver por perto. Calma, nervoso não é creme 
pra ficar passando.

Pela manhã, a Lua começa o passeio pela sua 
Casa das Esperanças e o desejo de ter segurança 
doméstica e estabilidade na vida deve ficar forte. 
Tende a levar a sério e correr atrás dos seus obje-
tivos com criatividade e cautela. 

De manhã, a Lua desloca-se para sua Casa dos 
Relacionamentos e tudo indica que seu signo 
estará mais emotivo, impressionável e receptivo 
nos contatos. Com as ótimas energias, você deve 
ter sucesso em parcerias, sobretudo na área da 
educação, comunicação, viagens ou transportes. 
Sua mente tende a ficar inquieta e expandir com 
os estudos e aprendizados. 

Aquarianos, a Lua migra para a sua Casa do Traba-
lho pela manhã e revela que o seu signo tende a 
ser mais prestativo e lutar pra proteger os colegas 
de serviço. Saúde delicada: atenção com doenças 
psicossomáticas, depressão ou hipocondria. Pode 
ter sucesso financeiro.

Seu dia começa com a Lua brilhando no seu 
paraíso astral e trazendo uma vibe muito boa. Sua 
sensibilidade e intuição devem ficar poderosíssi-
mas, então aproveite pra fazer uma fezinha, comprar 
uma rifa ou participar de um sorteio. Há sinal de 
boas oportunidades, agarre-as!

Horóscopo do dia
ÁRIES 21/3 a 20/4

TOURO 21/4 a 20/5

GÊMEOS 21/5 a 20/6

CÂNCER 21/6 a 21/7

LEÃO 22/7 a 22/8

VIRGEM 23/8 a 22/9

LIBRA 23/9 a 22/10

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1

AQUÁRIO 21/1 a 19/2

PEIXES 20/2 a 20/3

Solução anterior

Os nascidos no dia 8 de Julho são do signo de Câncer com a personalidade de Peixes. Eles 
são influenciados pelo elemento água, que os fazem vulneráveis e inconstantes. Isto poderá 
levá-los às más companhias e a seguir maus exemplos. São dados à Boemia, ao romantismo 
exagerado, assim como ao envolvimento com pessoas de maus costumes e de mau caráter. Seu 
número principal é o 12, Mas que formam juntos o 3, de Júpiter, astro harmonioso, generoso, 
bom e de influência positiva, construtiva e elevada. Mas que confere duplicidade amorosa ou 
conjugal, em muitos casos.

Horóscopo nascido em 8 de julho

Escorpião, meu consagrado, a Lua inicia o rolê na 
sua Casa 9 e revela que o seu signo tende a ficar 
sociável. Porém é melhor não pisarem no seu calo, 
pois pode levar rancores para toda a vida. Nos estu-
dos, sobretudo de faculdade, os aprendizados vão 
abrir seus horizontes.

Com a entrada da Lua no seu signo, tudo indica 
que estará mais sensível, ligado à família e aos 
seus queridos, com a intuição e imaginação. Seu 
lado dramático também vem que vem, e você 
tende a se magoar por causa de qualquer coisa, 
a remoer o que aconteceu no passado e a fugir 
de certas situações. 

A Lua embarca na sua Casa da Comunicação 
pela manhã e avisa que seu signo deve ficar 
mais sociável, curioso e conversador. Pode ser 
um ombro amigo e ouvir as pessoas chorando 
as pitangas, mas desejará que seus contatos 
sejam em mão dupla.  

Você e seus queridos devem se relacionar 
melhor e poderá contar com a proteção e ajuda 
de um familiar. No fim da tarde, rola treta das 
brabas entre Vênus e Urano, que está na Casa 
do Dinheiro, e há sinal de prejuízos e instabi-
lidades financeiras.

A Lua entra na sua Casa Vida profissional pela 
manhã e tudo indica que o seu signo estará mais 
sociável, tende a conhecer muita gente e deve 
buscar um bom entendimento com os colegas 
de serviço. Se estiver sem emprego podem surgir 
oportunidades de trabalho.

Tudo indica que as instabilidades, as pressões e 
o nervosismo do trabalho podem afetar seu corpo 
e acabar com seu pique. Com o amor há sinal de 
tempestades emocionais. Deve soltar sua imagina-
ção, que está em alta, pra apimentar a intimidade. 
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Megasena
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MARÇO
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Maringá
Londrina

PREVISÃO DO TEMPO

Sol

CRESCENTE
17/07 - 07h11

CHEIA
23/07 - 23h37

Quinta 8/7/2021

MINGUANTE
01/07 - 18h12

NOVA
09/07- 22h17

Paranaguá
max 21
min 14

max 26
min 12

Cascavel
max 23
min 12

Foz do Iguaçu
max 24
min 12

max 24
min 10

Curitiba
max 20
min 10

FASES 
DA LUA

Sol
Sexta 9/7/2021

Sol

Sábado 10/7/2021

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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BANCO 35

QLFF
APUNHALADO

REBOCADOR
TEIARUMAR

SMMETIDO
OSACOARA
TERREOAA

NEDUCADOR
ATOMOHRR
DIVORCIADA

MASAELAS
HEROISACA

NIETAED
TORNOZELO

POSTERZAS

Ferido
com

punhal

Liga de
basquete

(sigla)

Peça
que veda
garrafas

O navio
que puxa

outro

Armadilha
feita pela
aranha

Destruí-
dos; arrui-

nados

País cuja
capital é
Santiago

Roedor
que

constrói
represas

Código 
da pilha
palito

(?)
Sheeran,

cantor
britânico

Som de
pancada

O pôr
do Sol
Cultiva

(a terra) 

Instrumento
de sopro
Surpresa;
espantada

Arrasta-
pé (bras.)

Dada;
concedida

Consumir
pelo fogo
Palpite;
intuição

O 1o andar
do prédio
Parte de
molécula

Cartaz de
decoração

Combatem
os vilões
Articu-

lação do
pé com
a perna

Interjeição
de espanto
Consoantes
de "reto"

Fedor
(pop.)

A 1a e úl-
tima letras

A moeda
do Japão

Caminho 
ladeado por

árvores
Cárcere

Ir em
direção a 
Triturador
de carne

Professor
Glândula
genital fe-
minina (pl.)

Separada 
judicial-
mente
Porém

Primeiro
verbete
Ordinal
(abrev.)

Pastoso

Conven-
cido; pre-
sunçoso

3/nba. 4/alea. 6/flauta — poster. 7/queimar.
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L U C
D E R M A T O S E

R E V O A R M I M
S E L T A P P
F Z B E R R A R

T I A R A D O C E
L A L G E M A S

M A N I A R E S T O
D E N S O T O
E H C V I I

D I T A D O D A N
R R E S C O R O
O E S T E A V

Z E R O H O R A
C OR E T O S U A R

Fora
de (?): 

descon-
trolado

Dou a
juros

(dinheiro) 

Designação
comum às
doenças
de pele

Migrar
como as 
andori-
nhas 

Situação
impre-
vista

Erva-(?): 
ingredien-
te de chás
calmantes

Argolas
para pren-
der pelos

pulsos

O molho
muito

espesso

Teófilo
Ottoni,
político

Introduzir
novidades 

Exercício
da aula de
Português

Sexta-
feira (?):

dia de
azar

Ave
colorida
da Ama-

zônia

Gradua-
ção no
judô

Dígrafo da
palavra
"barro"
(Gram.)

Estúdio 
de filma-

gens

Conjunto
de vozes
da igreja

Ponto
cardeal
do pôr 
do sol

Herbert
de Souza,
sociólogo
brasileiro

Avenida
(abrev.)

Palco de
praças in-
terioranas

Trans-
pirar

O "eu"
oblíquo

Queimar;
abrasar

Tapa, em
inglês

Gulosei-
mas

Falar
muito alto 
A esposa

do rei

Atividade
como a

Escultura

Que tem um rela-
cionamen-

to sério
(pop.) 

106, em
romanos
Antônimo 

de "canhoto"

Qualidade do que
pesa pouco

Passagem estreita
entre montanhas 

Alguma
Listagem 

(de
nomes)

Aquilo
que sobra

Sem
miolo

Meia-
noite

Rondônia
(sigla)

Sílaba de
"selva"

Arco para 
os cabelos

Litro
(símbolo)
Costume
esquisito

3/set — tap. 5/mania. 6/destro. 9/dermatose. 12/desfiladeiro.

concurso: 2388
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JOGAM HOJE    BRASILEIRÃO
21h Chapecoense  x  Corinthians

      SÉRIE B
21h Remo  x  Vila Nova

 Foz do Iguaçu - A atleta de 
canoagem slalom Ana Sátila já 
está acostumada a ser pioneira 
em Jogos Olímpicos. Em Lon-
dres 2012, caçula da delega-
ção, foi a primeira a entrar na 
Vila Olímpica. Agora, nove anos 
depois, inaugurará a presença 
do Time Brasil em Tóquio. Ela 
embarcou para sua terceira 
participação na competição.

“É sempre emocionante 
participar dos Jogos Olímpi-
cos e estou muito feliz também 
em ser a primeira a chegar no 
Japão. Estou me preparando 
bastante e quero aproveitar 

 Cascavel - Os próximos 
três dias serão de jogos impor-
tantíssimos para o elenco do 
Cascavel Futsal. Já classificado 
para a segunda fase da Liga 
Futsal, o time poderá ganhar 
ainda mais moral para as oita-
vas de final com vitórias e a 
conquista do primeiro lugar do 
Grupo B. Nesta quinta-feira, o 
time recebe o Joinville, em par-
tida válida pela sexta rodada, 
e no sábado pega o atual líder 
do grupo, o Carlos Barbosa, 
pela 10ª rodada.

Para a partida desta noite, 
com início às 19h, no Ginásio 
da Neva, o time terá quase 
todos os atletas à disposição e 

 Chapecó - Na noite desta 
quinta-feira, a Chapecoense 
recebe o Corinthians na Arena 
Condá, às 21h, pela décima 
rodada do Brasileirão. Os donos 
da casa buscam sua primeira 
vitória na competição, enquanto 
os visitantes tentam se livrar da 
fase ruim. Com apenas qua-
tro pontos somados, a Chape-
coense ocupa a 19ª colocação 
na tabela de classificação e, 
assim como seu adversário, vai 

Cascavel tem sequência para provar força
espera não passar tanto sufoco 
quanto no jogo de ida, apesar 
de o jogo em Joinville tra-
zer excelentes lembranças 
pela forma como a vitória 
foi conquistada - o time tri-
color fez três gols em pouco 
mais de um minuto e com um 
jogador a menos.

“É uma semana muito 
decisiva, contra concorrentes 
que estão muito próximos de 
nós na classificação. Tivemos 
pouco tempo para trabalhar 
as informações, mas o mais 
importante é que a equipe está 
sendo competitiva”, afirmou o 
técnico Cassiano Klein.

Outro paranaense que 

entra em quadra na noite de 
hoje é o Foz Cataratas. O time 
da fronteira encara o Tubarão 
precisando vencer para não 
deixar o adversário se igualar 
em número de pontos no já 
embolado Grupo C.

 Toledo - A grande procura 
por atividades de natação e 
hidroginástica nas piscinas 
públicas municipais motiva-
ram alguns ajustes para aber-
tura de novas turmas. A Secre-
taria de Esportes e Lazer de 
Toledo direcionou três novos 
técnicos desportivos, o que 
permitiu mais alunos atendi-
dos. Ainda no mês de junho, 
foram iniciadas três turmas de 
hidroginástica (duas adultas e 
uma infantil) e uma de nata-
ção (adulto) na piscina Aldo 
Belo, na Vila Pioneira.  

Neste mês, é a vez da Claus 
Fuchs, no Jardim Santa Maria. 
Serão 30 vagas para hidrogi-
nástica (matutino) e 22 vagas 
para natação (vespertino). 
“Mesmo com a pandemia, 
cumprindo os protocolos e 
cuidados, estamos ampliando 
consideravelmente os atendi-
mentos”, disse a secretária da 
Smel, Marli Gonçalves Costa. 

Cascavel - Os bons resulta-
dos da canoagem cascavelense 
e a vaga olímpica de Vagner 
Souta reforçaram a vocação 
da cidade para a modalidade. 
Agora, integrantes do Clube de 
Regatas Cascavel e da Funda-
ção de Esportes aceleram os 
trabalhos de organização do 
próximo Campeonato Brasi-
leiro de Canoagem Velocidade, 
que será realizado de 23 a 26 
de setembro. 

Alguns detalhes foram ajus-
tados em reunião realizada 
ontem com representantes 
da Secretaria de Esportes, do 
Meio Ambiente e do Clube de 
Regatas Cascavel.

FICHA TÉCNICA
Chapecoense x Corinthians - 19h - Arena Condá

João Paulo; Ezequiel, Felipe 
Santana, Ignácio e Matheus 
Ribeiro; Anderson Leite, Lima e 
Ravanelli; Kaio Nunes, Fernan-
dinho e Anselmo Ramon.

Cássio; Fagner, João Victor, 
Gil e Fábio Santos; Cantillo, 
Gabriel e Vitinho; Gustavo 
Mosquito, Mateus Vital e Jô.

 Rio de Janeiro - A Seleção 
Olímpica embarca nesta sexta-
-feira para Tóquio, cidade onde 
disputará os Jogos Olímpicos. Em 
voo fretado, a equipe brasileira 
decolará às 23h do Aeroporto 
de Guarulhos, em São Paulo. 
A aeronave fará uma parada 
para abastecimento no México 
e então seguirá para Tóquio. A 
delegação desembarcará na capi-
tal japonesa no dia 11 de julho, às 
12h45 (horário local). 

Até a estreia contra a Alema-
nha, no dia 22, comissão técnica 
e jogadores terão tempo neces-
sário para a adaptação ao fuso 
horário de 12 horas à frente em 
relação ao horário de Brasília. De 
11 a 16, a delegação ficará hos-
pedada no Conrad Tokyo Hotel, 
mas ainda não treinará em local 
disponibilizado pela organiza-
ção dos Jogos Olímpicos. Só a 
partir do dia 17 a Seleção Olím-
pica passará a utilizar as instala-
ções oficiais da competição.

Chapecoense recebe o Timão
tentar de todas as formas buscar 
os importantes três pontos, que 
são fundamentais para os objeti-
vos do clube no Brasileirão.

O Corinthians do técnico Syl-
vinho chega em busca de uma 
recuperação, mesmo com um 
empate em casa na rodada pas-
sada diante do Internacional, a 
equipe está mostrando melho-
rias nos últimos jogos, conquis-
tando uma das melhores defe-
sas nas últimas partidas. 

 Porto Alegre - Enquanto 
o time do Grêmio aguardava 
a partida contra o Palmei-
ras, em São Paulo, a direto-
ria estava em Porto Alegre 
acertando a contratação 
do treinador para os próxi-
mos jogos da equipe. Luiz 
Felipe Scolari está de volta 
ao clube após seis anos - a 

última passagem foi entre 
2014 e 2015, foram 51 jogos, 
com 26 vitórias, 12 empates 
e 13 derrotas (aproveita-
mento de 58,8%).

O técnico vai estrear no 
Gre-Nal deste sábado, um dia 
após o primeiro contato que 
ele terá com o elenco.

A chegada de Felipão, no 

entanto, não tranquiliza as 
coisas no lanterna do Bra-
sileirão. Membros do Con-
selho de Administração e 
alguns atletas consulta-
dos preferiam o retorno de 
Renato três meses  após a 
s a í d a  d o  t re inador.  Mas 
a direção decidiu bancar 
o treinador.

Felipão vai estrear no Gre-Nal
    

Brasileiro será 
em Cascavel

Toledo abre 
mais vagas para 
natação pública

Roni é o 
artilheiro 
da LNF, com 
8 gols em 
oito jogos

ASSESSORIA

Futebol viaja 
hoje para Tóquio

Ana Sátila é a primeira atleta brasileira em Tóquio
muito esse período de trei-
namento. Agora é a fase final 
nossa e, por isso, vou conti-
nuar me dedicando ao máximo 
para buscar um bom resul-
tado para o Brasil”, afirmou a 
atleta que treinará no local ofi-
cial dos Jogos até o dia 14 de 
julho e depois seguirá para a 
Vila Olímpica.  Ana tem o apoio 
do projeto Talento Olímpico 
Paraná e realiza seus treinos 
em Foz do Iguaçu.  
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Ana embarcou para 
Tóquio e espera 
trazer medalha 
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Notas

por Luiz Aparecido Bandeirada

 Sem competições neste 
mês, a paranaense Giovana 
Krupp Marinoski, da equipe 
Clínica Pneumoair/Explorer 
I n f o r m á t i c a / A n a n i a s 
Imóveis/MRcar/Distribuidora 
Parmera/Instituto ASR, ini-
cia sua preparação para o 
Campeonato Brasileiro de 
Kart, marcado para dezem-
bro no Beto Carrero, em 
Santa Catarina. Giovana 
também inicia o processo 
de mudança de catego-
ria em 2022. Ela irá subir 
da categoria Cadete para a 
Júnior Menor.

Segundo Giovana, sem 
competições neste mês 
porque optou em não par-
ticipar da Copa Brasil, em 
Londrina, irá se dedicar a 
treinos no Raceland, em 
Pinhais, no Paraná; e no 
Beto Carrero, em Penha, em 
Santa Catarina. 

Mas, além de sua pre-
paração para o Brasileiro, 
também irá treinar com 
o equipamento da Júnior 
Menor. “Vou treinar com 

Copa Brasil de Kart terá rígidos protocolos
A pandemia do coronavírus trouxe desafios desde o início do ano passado para todos, especialmente na área 

de eventos. A própria 22ª edição da Copa Brasil de Kart acabou sendo cancelada em 2020 para ser realizada 
agora, de 21 a 30 de julho, no Kartódromo Luigi Borghesi, em Londrina (PR). “Em virtude de tudo o que esta-

mos vivendo por conta da pandemia, a Copa Brasil de Kart seguirá rigorosos protocolos de segurança sanitária, 
com restrição ao número de pessoas no kartódromo e sem a presença do público. Todos os credenciados rea-
lizarão teste de covid-19 na entrada do kartódromo, será obrigatório o uso de máscara e teremos vários pontos 
com álcool em gel”, destacou Rubens Gatti, presidente da FPrA (Federação Paranaense de Automobilismo).

 A etapa de Cascavel da Stock 
Car ficará marcada para sempre 
na memória de Dudu Barrichello. 
Além de fazer sua estreia na 
maior categoria do automobi-
lismo brasileiro, o piloto Toyota 
Gazoo Racing formará a dupla 

da equipe Full Time com seu pai, 
Rubens Barrichello.

Dudu tem 19 anos e atual-
mente disputa a Fórmula 
Regional Europe by Alpine 
(Freca). Ele enfrentará um dos 
maiores desafios da carreira: 

acelerar um carro novo, que 
pesa mais de uma tonelada, 
em uma desafiadora pista 
onde nunca competiu.

Esta será sua primeira par-
ticipação em corrida de carro 
de turismo, inclusive. 

Dudu Barrichello prevê
estreia especial na Stock

Invicto 
O navegador paranaense 

Jefferson Teixeira (de Rio 
Negro, PR) conquistou o título 
do 23º Rally RN 1500, prova 
realizada de 29 de junho a 3 
de julho, na Paraíba e no Rio 
Grande do Norte. Ele compete 
ao lado do piloto Paulo Goes 
(de Joinville, SC). A dupla 
foi campeã pela categoria 
Protótipos (carros), sendo essa 
a segunda vitória consecutiva 
pelo Campeonato Brasileiro de 
Rali Cross Country - a primeira 
foi no Rali Jalapão, disputado 
de 15 a 19 de junho. 

Dudu vai dividir o 
boxe no Autódromo 
Zilmar Beux, em 
Cascavel, com o pai, 
Rubens Barrichello

 DIVULGAÇÃO

Julio Campos
O Autódromo Zilmar Beux, 

em Cascavel, sede neste fim de 
semana da quinta etapa da Stock 
Car em 2021, está definitivamente 
entre os circuitos preferidos de 
Júlio Campos. O curitibano é o 
recordista de pódios na categoria 
no traçado do oeste paranaense, 
com seis colocações entre os três 
melhores. E, para a rodada deste 
fim de semana, o objetivo do piloto 
da Lubrax/Podium Stock Car Team 
é claro: aproveitar o conhecimento 
da pista para se colocar entre os 
melhores novamente, em busca 
da recuperação no campeonato.

motor 125cc para ir me acos-
tumando com a pedreira que 
será em 2022, quando irei 
subir para a categoria Júnior 
Menor. Neste segundo semes-
tre, vou concentrar boa parte 

Giovana Marinoski já se prepara
para mudar de categoria em 2022

Giovana Marinoski se prepara para o Brasileiro de Kart e já 
está de olho no futuro
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dos treinos no Beto Carrero 
para estar bem preparada 
para o Brasileiro, que será 
minha segunda participação, 
competindo na categoria 
Cadete”, acentua Giovana.  

METROPOLITANA TRATORES
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 No mês em que a coopera-
tiva completa 24 anos, não 
faltam motivos para cele-
brar. Ao longo da sua traje-
tória, a Cresol Progresso se 
fortaleceu no Município de 
Cascavel com forte atuação 
no agronegócio e se expan-
diu para oito municípios da 
região Oeste do Paraná. 

Para marcar um novo posi-
cionamento da cooperativa 
e também para celebrar o 
aniversário, a Cresol Pro-
gresso inaugurou na segun-
da-feira, 5 de julho, um amplo 
e moderno Centro Adminis-
trativo e também a quarta 
Agência de Relacionamento 
do Município de Cascavel. 

A nova estrutura conta com 
1.300m², com capacidade para 
83 colaboradores, que devem 
sempre ser suporte para as 
Agências de Relacionamento. Já 
a quarta agência do Município 
conta com o conceito arquitetô-
nico Black utilizado para gran-
des centros, além do seu maior 
diferencial no Município de Cas-
cavel: o horário de atendimento. 

No mês do aniversário, Cresol Progresso inaugura quarta 
agência de Cascavel e moderno Centro Administrativo 

Estrutura utiliza energia renovável e possui certificado de Selo Verde Em Cascavel, diretores da Cresol celebram conquista

Com intuito de oferecer ainda 
mais agilidade e conforto aos 
cooperados, a nova agência 
conta com horário de atendi-
mento das 8h às 17h. 

Para o presidente da Cre-
sol Progresso e também sócio 
fundador, João Batista Camilo 
dos Santos, isso representa 
um marco na história da coo-
perativa. “Essa inauguração é 
a consolidação dos esforços 
de todos os cooperados e os 
colaboradores pois sempre 

sonhamos com um espaço 
aconchegante para nossos 
cooperados”, afirma o presi-
dente João Batista.

Ao longo da semana acontece 
a semana inaugural, quando 
cooperados, colaboradores e a 
comunidade são convidados a 
visitar, conhecer o prédio e tomar 
um café com a equipe. 

“Esta agência foi pensada 
e projetada para que a Cresol 
esteja cada vez mais próxima 
de seu cooperado no Município 

de Cascavel, facilitando o 
acesso e a localização. Além 
de ser um prédio sustentável 
que conta com certificado de 
Selo Verde, pois utiliza ener-
gia renovável”, afirma o dire-
tor superintendente da Cresol 
Progresso, Rafael Luiz Junges. 

Já para o presidente da 
Central Cresol Baser, Alzimiro 
Thomé, o novo Centro Admi-
nistrativo e a nova Agência 
representam a expansão da 
marca Cresol. “A Cresol cresceu 

40% só no ano passado e, para 
2021, a expectativa é ainda 
maior, momentos como este 
mostram que a cooperativa 
está cumprindo sua missão 
de gerar o desenvolvimento de 
cooperados, colaboradores 
e principalmente da comu-
nidade onde está inserida”, 
afirma o presidente da Cen-
tral Cresol Baser. 

A cerimônia inaugural acon-
teceu respeitando os cuidados 
de prevenção à covid-19.   
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VENDE VERSA
1.6 SV Flex, 2016, Prata, 47 mil Km, 4 
pneus novos, Completo, Higienizado, 
Espelhado, impecável.
R$ 39.900,00, 45-99988-3377
  CI-199679.

VENDE VERSA
SL 1.6 16V Flex, 2014, Prata, Manual, 
00 mil Km, 4 pneus novos, Completo, 
Higienizado, Espelhado, impecável. 
R$ 34.900,00, 45-99988-3377
  CI-199680.

VENDE-SE  OMEGA
3.6 V6, 2005, Prata, Luxuoso, 
Completo, Higienizado, Espelhado, 
impecável. R$ 31.900,00, 45-99988-
3377
  CI-199677.

VENDE-SE  OMEGA
Blindado 3.6 V6, 2006, Preto, 
Luxuoso, Completo, Higienizado, 
Espelhado, impecável. R$ 29.900,00, 
45-99988-3377
  CI-199675.

VENDE-SE  OMEGA
Blindado 3.6 V6, 2005, Prata, 
Luxuoso, Completo, Higienizado, 
Espelhado,impecável. R$ 28.900,00, 
45-99988-3377
  CI-199676.

VENDE-SE FIAT STRADA
Strada Hard Working CS, ano 
2017/2017, completa,  (45) 99922-
4943  CI-200269.

IMOBILIÁRIA PARANHOS 
VENDE

Apto. RES BARILOCHE, Rua 
Mal. Floriano esq. c/ Rua Curitiba, 
CENTRO, 03 quartos e d+ 
dependências, reformado, interfone, 
cerca elétrica, garagem coberta, 
poderá ficar locado R$ 199.000,00. 
45-99155-6699 Creci J07222
  CI-198186.

IMOBILIÁRIA PARANHOS 
VENDE

Apto. RES. CASCAVEL, Rua 
Francisco Bartinik, térreo, 03 quartos 
e d+dependências, reformado 
com cozinha planejada, interfone, 
cerca elétrica, garagem coberta, R$ 
200.000,00, poderá ficar locado. 45-
99155-6699 Creci J07222
  CI-194573.

W. SERAFIM VENDE
Vende tereno no Roma com 360m² 
medindo 12,8m de frente acima do 
nivel da rua por apenas 300 mil  9 
9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f  CI-199559.

W. SERAFIM VENDE
Vende imóvel na região central de 
Cascavel, podendo ter a finalidade 
residencial ou comercial, sendo de 
54m² hoje se encontra dividido em 
3 peças mais 1 banheiro por apenas 
170 mil aceita terreno como parte 
de pagamento 9 9922-7904  Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-199560.

W. SERAFIM VENDE
 casa no Guarujá com aprox. 95m² 
sendo 2 quartos, edicula, grande 
sobra de terreno qual o mesmo tem 
uma área total de 374m² “esquina” 
podendo ser feito 3 unidade em 
condomínio, imóvel por 300 mil qual 
ACEITA PERMUTA como parte de 
pagamento 9 9922-7904 CRECI 
19806f  CI-199561.

W. SERAFIM VENDE
Vende sitio de 8 alq. com aprox. 7 
mec. área de primeira muito bom de 
agua com 2 açudes 2 casas a aprox 
8 km do asfalto por 2.000 sc o alq.  CI-
199562.

W. SERAFIM VENDE
Vende casa no bairro Cataratas com 
aprox. 60m², sendo 2 quartos mais 
dependências por apenas 220 mil 9 
9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-199570.

W. SERAFIM VENDE
Vende apart. resdencia Park Vitória, 
no bairro Pacaembu sendo de 2 
quartos mais dependências próximo 
br 277, centro de convenções, lago 
municipal, por apenas 110 mil, contato 
9 9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f
  CI-199563.

W. SERAFIM VENDE
Vende casa no Alto Alegre com aprox. 
125m² de área construída ótima 
localização sendo 1 suite 2 quartos 
sobra de terreno edicula no fundo 
por apenas R$ 550.000 9 9922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f  CI-199565.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado com 108m² ótima 
localização na região do alto Alegre 
contendo 1 suite 2 quartos mais 
dependências 2 vagas para veículos 
lado a lado por apenas 420 mil, 
99922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806F  CI-199566.

W. SERAFIM VENDE
Sobrado no Angra dos Reis, ótima 
localização, sendo com aprox. 140m², 
1 suite 2 quartos mais dependências,2 
vagas cobertas sobra de terreno no 
fundo, espaço gourmet por apenas R$ 
420.000,  estuda-se proposta  99922-
7904-  WillianSerafim Creci 19806f  
CI-199567.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 1 alq. na região 
de Santa Tereza com casa de 
aprox. 70m² com 2 quartos 2 açudes 
pequenos tem agua de mina e agua 
de poço (comunidade) a aprox 9 km 
do asfalto por 300 mil 9 9922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f  CI-199569.

W. SERAFIM VENDE
 CHÁCARA NO ALAGADO EM BOA 
VISTA DA APARECIDA DE FRENTE 
PARA O LAGO. O condomínio possui 
20 chácaras bem arborizadas com 
diversas casas construídas, com 
poço artesiano, luz individual, portão 
eletrônico, apenas 3km do centro da 
cidade. Área do Terreno: 1.655 m² 
por apenas 180 mil.  45-9 9922-7904 
Willian serafim CRECI 19806f
  CI-199564.

W. SERAFIM VENDE
Vende Apartamento no coqueiral 
sendo um condomínio  com  poucas 
unidades  para quem gosta de 
tranquilidade muito bem localizado 
poucos metros da Av. Brasil, próximo 
a Prefeitura, Rodoviária, mercados, 
farmácias, clinicas, etc. Apartamentos 
com 3 tamanhos e 3 Layout. Opção 
01: Área total de de 92m² com 57m² 
privativo por penas 320.000,00 mil; 
Contato:  9 9922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f  CI-199568.

W. SERAFIM VENDE
Vende barracão na br 277 ótima 
localização a partir de 370m² por 
apenas 850 mil, 9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-199571.

W. SERAFIM VENDE
Vende imóvel (industrial, comercial) 
frente BR 277 com aprox. 50m de 
testada para a mesma, área total de 
6.550m² contendo um barração de 
aprox. 1.000m² ótima localização por 
apenas R$ 1.770.000, contato 9 9922-
7904  Willian Serafim CRECI19806f  CI-
199572.

CHÁCARA COM PISCINA
2 chácaras com 1.4 alqueires cada, 
no Distrito de São João, 25 km do 
Trevo Cataratas.  As duas com casa 
e açude. Fone: (45) 99946-1909.  CI-
200210.

IMOBILIÁRIA PARANHOS 
VENDE

Lote c/ 360m² no BRAS MADEIRA, 
Rua Rio Bonito, R$ 190.000,00. 45-
99155-6699 Creci J07222
  CI-198190.

IMOBILIÁRIA PARANHOS 
VENDE

Lote c/ 1050m² (25x42) na REGIÃO 
CENTRAL, Rua Vitória, 770, R$ 
2.190.000,00.45-99155-6699 Creci 
J07222
  CI-198191.

IMOBILIÁRIA PARANHOS 
VENDE

Lote c/ 455m² (13x35) no CANCELLI, 
Rua Alcir da Motta, murado 
(Preservação Permanente), R$ 
235.000,00. 45-99155-6699 Creci 
J07222
  CI-198187.

IMOBILIÁRIA PARANHOS 
VENDE

ÁREA c/ 4.633m² no 14 DE 
NOVEMBRO, frente para a Rua 
Souza Naves Sul, a 300m da 
PETROCON, ao lado da Metalúrgica 
Turmina, R$ 1.390.000,00. 45-99155-
6699 Creci J07222
  CI-198188.

IMOBILIÁRIA PARANHOS 
VENDE

Lote c/ 270m² (10x27) no STO. 
ONOFRE, Rua Tupinambás, divisa 
com o Sta. Cruz, (Preservação 
Permanente) R$120.000,00.
45-99155-6699 Creci J07222 
  CI-198189.

IMOBILIÁRIA PARANHOS 
VENDE

 Lote c/ 550m² no JD. PALMEIRAS, 
Rua Tarcílio Wagner, 59, esq. c/ Rua 
Hercílio Luz, com casa de madeira, 
R$430.000,00, ou vendo 50%(275m2) 
por R$250.000,00.45-99155-6699 
Creci J07222  CI-198192.

IMOBILIÁRIA PARANHOS 
VENDE

Lote c/ 962m² (17,50 x 55) no 
COUNTRY, Rua Rio Grande do 
Norte, entre as Ruas 13 de Maio e 
Tiradentes, R$ 1.400.000,00, aceita 
carros e parcelamento. 45-99155-
6699 Creci J07222
  CI-198193.

W. SERAFIM VENDE
Vende 30 alq. com aprox 25 alq. mec. 
em cascavel sendo uma área plana 
bem localizada sem benfeitorias por 
3.000 o alq.  9 9922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-199573.

W. SERAFIM VENDE
Vende sitio de 12 alq. em Santa 
Maria ótima localização prox. asfalto 
contendo gado, ovelhas, frangos, 
trator etc. PORTEIRA FECHADA 
por apenas R$ 2.100.000,00 aceita 
imóvel como parte de pagamento 9 
9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f  CI-199575.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno de esquina em Santa 
tereza do Oeste, plano, medindo 
15x35, ótima oportunidade de 
negócio qual pode ser feito unidade 
para venda sendo MCMV ou outras 
linhas de credito, por apenas 230 mil 
9 9922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f  CI-199576.

W. SERAFIM VENDE
Vende casa 1 suite 2 quartos mais 
dependências em condomínio 
fechado sendo aprox 25 casas valor 
condomínio 200,00 tem piscina e 
jardineiro, parquinho, campinho de 
futebol e salão de festas, por apenas 
520 mil 9 9922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-199577.

DALL WILLIAN VENDE
Vende sitio de 32 alq. sendo: 14 
alq. mec., 11 alq. pastagem com 6 
piquetes (pasto brizantha e piatã) 
mais 7 alq. reserva, com casa 
para funcionaria, barracão para 
maquinário, mangueira muito boa 
balança, cerca nova eucalipto tratado, 
muito boa de água 3 açudes, casa de 
aprox 180m² c/ piscina, propriedade 
para pessoas exigentes. 1500 sac por 
alq. Contato:  9 9922-7904  Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-199578.

MASSAGEM
Terapêutica, relaxante, estimulante e 
depilação (masculina). Área Central. 
F: 99956-5803.  CI-200333.

MASSAGEM
Relaxante, fisioterapeutica, 
tratamento para qualquer dor, 
stress e cansaço fisico, plataforma 
shiatsu,  fazemos pacote de serviços, 
atendemos  todos os dias, inclusive 
feriados, atendo com hora marcada. 
F:(45) 99135-4180/ 99831-4766/ 
98431-8987. Rua Cuiaba 3960 Neva 
Cascavel PR  CI-200326.

RELAX MASSAGEM
Massagem Relaxante, Estimulante, 
Terapêutica (manicure e pedicure). 
Espaço central. F:(45)99962-1701.  
CI-200334.
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01) LUCAS PAULO PATZOLD e KATHIA MARIA CAVALCANTE
02) EDUARDO BIGUETTI MASCARELLI e LALLYSSA MARCIA PATZOLD
03) DIEGO BALBINOT e ALINE RODRIGUES RAMOS
04) WANDERLEI GUIMARÃES e ROSEMARY DE ARAÚJO SANTOS
05) WILLIAN DAL’ROVERE TORRES e NATALIA DOS SANTOS MOURA 
06) SIDNEI DA SILVA e PATRICIA ENGELS DA CUNHA
07) JOÃO LOUREIRO DA COSTA e APARECIDA RIBEIRO DOS SANTOS
08) MARCELO ANTONIO CANO DA SILVA YANEISI ARENADO SUAREZ
09) MARCO AURÉLIO CAMPOS DA SILVA e SHIRLENE BEREJANSKI BRAGA

EDITAL DE LEILÃO ON-LINE -  IMÓVEL EM CAFELÂNDIA/PR
Acesse o site www.leiloes.com.br e participe!

Liliamar Pestana Gomes, Leiloeira Oficial, JUCISRS 168/00, faz saber, através do presente Edital, que devidamente 
autorizada pela Credora Fiduciária – Cooperativa de Crédito, Poupança e Investimento Nossa Terra – Sicredi Nossa Terra 
PR/SP, inscrita no CNPJ sob o nº 81.192.106/0001-36, promoverá, na forma da Lei 9.514/97, nas datas de 22/07/2021  
(1º leilão) e 29/07/2021 (2º leilão), ambas às 9h, o leilão do seguinte lote: LOTE 01 – CAFELÂNDIA/PR: Lote urbano 
nº 03-A da Quadra. 07, situado na Rua Irineu Alba, 186. Bairro Parque do Café. Áreas totais: Construção de 124,43m² 
estimada no local e terreno com 155,39m². Matrícula 5.896 do RI local. Obs.: Construção e numeração predial pendente 
de averbação no RI. Regularização e encargos perante os órgãos competentes de eventual divergência da área 
construída que vier a ser apurada no local com a lançada no IPTU, correrão por conta do comprador. Ocupada (AF) 
Lance mínimo: 1º leilão R$ 300.162,00. 2º leilão R$ 344.671,86 (caso não haja venda no 1º leilão). CONDIÇÕES DE 
PGTO.: À vista, mais comissão de 5% à Leiloeira. DA PARTICIPAÇÃO ONLINE: Mediante cadastro prévio no site da 
Leiloeira. OBS.: O fiduciante possui direito de preferência na aquisição do imóvel, nos termos da lei.

(51) 99537.5119 • Cond. Pgto. e Venda no site: www.leiloes.com.br • imoveis@pestanaleiloes.com.br

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE 
LICENÇA DE OPERAÇÃO

COOPERCAF COOPERATIVA DE TRANSPOR-
TES RODOVIÁRIOS DE CAFELÂNDIA torna pú-
blico que irá recebeu do IAT, Licença de Operação para 
LAVADOR DE VEÍCULOS, implantada na Rua Inês 
Maria Reichert, 46, Distrito Industrial, Cafelândia/PR. 
Validade: 01.07.2025.

     

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE   
LICENÇA DE OPERAÇÃO

ALEX SANDRO CLEIN EIRELI torna público que 
recebeu do IAT, a  Licença de Operação para COMER-
CIO VAREJISTA DE COMBUSTIVEIS 219047  VALI-
DA 05/02/2027 instalada na AVENIDA BRASIL 251 – 
CETRO – TRÊS BARRAS DO PARANÁ – PARANA. 

     

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO 
DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

CONTINENTAL IND. COM.DE BINS E PALLETS 
LTDA torna público que irá requerer ao IAT, a Renova-
ção da Licença de Operação para FABRICACAO DE 
PALLETS E ARTEFATOS DE MADEIRA instalada NA 
ESTRADA CATAFESTA S/N- ZONA RURAL - CEU 
AZUL - PR. 

     

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE 
LICENÇA SIMPLIFICADA

LC COMÉRCIO DE GÁS LTDA torna público que irá re-
querer à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Casca-
vel/PR, a Licença Simplificada para Comércio varejista de 
gás liquefeito de petróleo (GLP) e bebidas a ser implantada 
na Rua Manaus, 2566 - Cancelli, Cascavel/PR. 

     

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE 
LICENÇA SIMPLIFICADA

MARCELO MUGNOL torna público que irá requerer 
ao IAT, a Licença Simplificada para SUINOCULTU-
RA - UPL a ser implantada NO LOTE RURAL 144-B 
GLEBA N-3 COLONIA SAO FRANCISCO - SANTA 
TEREZA DO OESTE - PR. 

     

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE RENOVAÇÃO 
DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

POSTO BELA AURORA LTDA torna público que 
recebeu do IAT, a Renovação de Licença de Operação 
para COMERCIO VAREJISTA DE COMBUSTIVEIS 
237110-R1  VALIDA 19/005/2025 instalada na Av. Tan-
credo Neves, 3234- bairro Santo Onofre – Cascavel – 
Paraná. 

     

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE RENOVAÇÃO 
DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

FL PARTICIPAÇÕES LTDA torna público que rece-
beu do município de Cascavel , a Renovação de Licença 
de Operação para COMERCIO VAREJISTA DE COM-
BUSTIVEIS E LUBRIFICANTES  231093-R1 VA-
LIDA 26/04/2025 instalada NA RUA PARANÁ 4560, 
CENTRO, CASCAVEL – PARANÁ. 
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